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     INFORMAĻNĉ ZPRAVODAJ   

    OBCE CHVALNOV -LĉSKY 

1/2017  

 

±łȌŜƴƝ ǎǇƻƭǳƻōőŀƴŞΣ 

Řƻ Ǌǳƪƻǳ ǎŜ ±łƳ ŘƻǎǘłǾł мΦ ǾȅŘłƴƝ ȊǇǊŀǾƻŘŀƧŜΣ ǾŜ ƪǘŜǊŞƳ ±łǎ ōǳŘŜƳŜ ƛƴŦƻǊƳƻǾŀǘ ƻ 
ŘŠƴƝ Ǿ ƴŀǑƝ ƻōŎƛΦ tǌƛōƭƝȌƛƭ ǎŜ ƪƻƴŜŎ Ǌƻƪǳ ŀ ǘƻ ƧŜ ǾȌŘȅ ǇǌƝƭŜȌƛǘƻǎǘ ƪŜ ƪǊłǘƪŞƳǳ ȊŀƳȅǑƭŜƴƝ 
ƴŀŘ ǘƝƳΣ Ŏƻ ƴłƳ ǘŜƴǘƻ Ǌƻƪ ǇǌƛƴŜǎƭΦ bŀǎǘłǾł ȊƛƳƴƝ ƻōŘƻōƝΣ ƪǘŜǊŞ ƴłǎ ȊŀȌŜƴŜ ǎǇƝǑŜ Řƻ 
teplŀ ƴŀǑƛŎƘ ŘƻƳƻǾǻΦ bŀ ǇƻƭƝŎƘ ŀ ȊŀƘǊłŘƪłŎƘ ǳȌ Ƴł ƪŀȌŘȇ ŘłǾƴƻ ǇƻƻǊłƴƻ ŀ ǇƻǊȅǘƻΣ 
ǘŀƪȌŜ ōǳŘŜ ǾƝŎŜ őŀǎǳ ǇǌŜőƝǎǘ ǎƛ ǇŠƪƴƻǳ ƪƴƝȌƪǳΣ ǘǌŜōŀ Ȋ ƳƝǎǘƴƝŎƘ ƪƴƛƘƻǾŜƴΣ ƴŜōƻ ǎŜ 
ǎŜǘƪŀǘ Ǉǌƛ ǇƭłƴƻǾŀƴȇŎƘ ŀƪŎƝŎƘΣ ƪǘŜǊŞ ǎŜ ƴŀ ȊƛƳƴƝ ƻōŘƻōƝ ŎƘȅǎǘŀƧƝΦ tƻǌŀŘŀǘŜƭŜ ƧƛǎǘŠ 
ǇƻǘŠǑƝΣ ƪŘȅȌ Ǉǌijdete v ƘƻƧƴŞƳ Ǉƻőǘǳ ŀ ǇƻōŀǾƝǘŜ ǎŜΣ ǇǊƻǘƻȌŜ ǘƻ ƧŜ ǘŀ ƴŜƧǾŠǘǑƝ ƻŘƳŠƴŀ 
ǇǊƻ ƪŀȌŘŞƘƻ ǇƻǌłŘŀƧƝŎƝƘƻΦ  

 ½łǊƻǾŜƶ ōȅŎƘ ±łƳ ǾǑŜƳ ǇƻǇǌłƭ ǇǌƝƧŜƳƴŞ ǇǊƻȌƛǘƝ ŀŘǾŜƴǘƴƝ ŘƻōȅΣ ŀōȅ ƴŀǑŜ ŘƻƳƻǾȅ ōȅƭȅ 
ǇǊƻȊłǌŜƴȅ ƭłǎƪƻǳ ŀ ǎǇƻƪƻƧŜƴƻǎǘƝ Ǉƻ ŎŜƭȇ ǇǌŜŘǾłƴƻőƴƝ őŀǎΦ ± ƴƻǾŞƳ ǊƻŎŜ нлму ǇŜǾƴŞ 
ȊŘǊŀǾƝΣ ǑǘŠǎǘƝ ŀ ƳƴƻƘƻ ƻǎƻōƴƝŎƘ ƛ ǇǊŀŎƻǾƴƝŎƘ ǵǎǇŠŎƘǻΦ  

WƳŞƴŜƳ ȊŀǎǘǳǇƛǘŜƭǎǘǾŀ ƻōŎŜ LƴƎΦ ½ŘŜƴŠƪ [ŜƘƪƻȌƛǾΣ ǎǘŀǊƻǎǘŀ 

 

2innost ǎƻǳőŀǎƴŞƘƻ ǾŜŘŜƴƝ ƻōŎŜ 

Konec roku 2015 je spojen s ǊŜȊƛƎƴŀŎƝ ōȇǾŀƭŞƘƻ ǎǘŀǊƻǎǘȅ ǇΦ WƛǌƝƘƻ ~ǾŀƎŜǊȅ ƴŀ ŦǳƴƪŎƛ ǎǘŀǊƻǎǘȅ ƻōŎŜ ŀ 

ȊłǊƻǾŜƶ ƴŀ ŦǳƴƪŎƛ ½ŀǎǘǳǇƛǘŜƭŜ ƻōŎŜ /ƘǾŀƭƴƻǾ-[ƝǎƪȅΦ  wƻǾƴŠȌ ǊŜȊƛƎƴƻǾŀƭŀ ǇΦ Wŀƴŀ bƻǾłƪƻǾł ƴŀ ǎǾƻǳ 

ŦǳƴƪŎƛ ƳƝǎǘƻǎǘŀǊƻǎǘȅΦ ± ǘŜƴǘƻ ŘŜƴ  нуΦмнΦнлмр ǎŜ ŘƻǎŀǾŀŘƴƝ ǎǘŀǊƻǎǘŀ ŀ ƳƝǎǘƻǎǘŀǊƻǎǘƪŀ ȊōŀǾƛƭƛ 

ȊƻŘǇƻǾŠŘƴƻǎǘƛ Ȋŀ ǾŜŘŜƴƝ ƻōŎŜΦ tǊƻǘƻ ǎŜ ŘƴŜ мтΦмΦнлмс ƪƻƴŀƭƻ ƳƛƳƻǌłŘƴŞ ǾŜǌŜƧƴŞ ȊŀǎŜŘłƴƝ  

Zastupitelstva obce Chvalnov-[ƝǎƪȅΣ ƪŘŜ ōȅƭ ǎǘŀǊƻǎǘƻǳ ƻōŎŜ ȊǾƻƭŜƴ LƴƎΦ ½ŘŜƴŠƪ [ŜƘƪƻȌƛǾ ŀ 

ƳƝǎǘƻǎǘŀǊƻǎǘƻǳ  ǇΦ YŀǊŜƭ {ƻōƻǘƪŀΦ  

!ƪŎŜΣ ƪǘŜǊŞ ǎŜ ƴłƳ ǇƻŘŀǌƛƭƻ ȊǊŜŀƭƛȊƻǾŀǘΥ  

2016 

V ½ǊǳǑŜƴȅ ǎƳƭƻǳǾȅ ƴŀ ŘƻŘłǾƪǳ ŜƭŜƪǘǌƛƴȅ ŀ Ǉƭȅƴǳ ǎŜ ǎǇƻƭŜőƴƻǎǘƝ α 9ƴŜǊƎƛŜ ǇƻŘ ƪƻƴǘǊƻƭƻǳά ŀ 

α9ƴŜǊƎƛƝ tǊƻάΦ ¢ȅǘƻ ǎǇƻƭŜőƴƻǎǘƛ ōȅƭȅ ǾȅƘƻŘƴƻŎŜƴȅ Ƨŀƪƻ ƴŜŘǻǾŠǊȅƘƻŘƴŞΦ ±ȇǎƭŜŘŜƪ ǎǇƻƭǳǇǊłŎŜ 

s ǘŠƳƛǘƻ ǎǇƻƭŜőƴƻǎǘƳƛ ƧŜ ƴŜƴłǾǊŀǘƴł ȊǘǊłǘŀ ŎŎŀ он ллл YőΦ .ȅƭȅ ǳȊŀǾǌŜƴȅ ƴƻǾŞ ǎƳƭƻǳǾȅ ƴŀ 

ŘƻŘłǾƪǳ ŜƭŜƪǘǌƛƴȅ ǎŜ ǎǇƻƭŜőƴƻǎǘƝ !ƳǇŞǊ ƳŀǊƪŜǘ ŀ ƴŀ ŘƻŘłǾƪǳ Ǉƭȅƴǳ ǎŜ ǎǇƻƭŜőƴƻǎǘƝ tǊŀȌǎƪł 

ǇƭȅƴłǊŜƴǎƪłΦ ± ǘŞǘƻ ȊłƭŜȌƛǘƻǎǘƛ ƴłƳ ǾȇǊŀȊƴȇƳ ȊǇǻǎƻōŜƳ ǇƻƳƻƘƭŀ 9ƴŜǊƎŜǘƛŎƪł ŀƎŜƴǘǳǊŀ Ǉǌƛ 

½ƭƝƴǎƪŞƳ ƪǊŀƧƛΦ  

V hǇǊŀǾŜƴ ƪƻƴǘŜƧƴŜǊ ƴŀ ƻōƧŜƳƴȇ ƪƻƳǳƴłƭƴƝ ƻŘǇŀŘ ŀ ȊŀƧƛǑǘŠƴ ǾȇǾƻȊ ƪƻƴǘŜƧƴŜǊǳ ƴƻǾȇƳ 

ŘƻǇǊŀǾŎŜƳ Ȋŀ ǇǌƛƧŀǘŜƭƴŞ ŎŜƴƻǾŞ ǇƻŘƳƝƴƪȅΦ YƻƴǘŜƧƴŜǊ ōȅƭ ǇǌŜƳƝǎǘŠƴ ȊŜ ǎǘŀƴƻǾƛǑǘŠ ǇƻŘ 

ƘǌōƛǘƻǾŜƳ ƴŀ ǎǘŀƴƻǾƛǑǘŠ ǾŜ ŘǾƻǌŜ Ȋŀ ƻōŎƘƻŘŜƳ ǎ potravinami. 
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V ¦ȊŀǾǌŜƴȅ ƴƻǾŞ ǎƳƭƻǳǾȅ Ǿ ǊłƳŎƛ ±tt α 5ŠƭƴƝƪ ǇǊƻ ǵƪƭƛŘ ƻōŎŜάΦ tǌƛƧŀǘƛ о ƴƻǾƝ ǇǊŀŎƻǾƴƝŎƛ ƴŀ Řƻōǳ 

с ƳŠǎƝŎǻΥ ǇΦ Wŀƴ DƻǘǘǿŀƭŘΣ ǇΦ aƛǊƻǎƭŀǾ ½ŀǇƭŜǘŀƭ ŀ ǇΦ .ƻƘǳǎƭŀǾ IŜǊƻdek. 

V ±ƻȊƛŘƭŀ ƻōŎŜ ōȅƭŀ ǇƻƧƛǑǘŠƴŀ Řƻ ŦƭƻǘƛƭȅΣ őƝƳȌ ǎŜ ǎƴƝȌƛƭƻ ǇƻƧƛǑǘŠƴƝ ƻ ŎŎŀ о ллл Yő ǊƻőƴŠΦ 

V .ȅƭŀ ǾȅǘǾƻǌŜƴŀ ƪǳƭǘǳǊƴƝ ƪƻƳƛǎŜ ǾŜ ǎƭƻȌŜƴƝΥ ǇΦ WŀǊƳƛƭŀ aƭőƻŎƘƻǾłΣ ǇΦ ±ƭŀǎǘŀ /ǳǇłƪƻǾł                 

a p. Jan Melichar. 

V ½ǊǳǑŜƴŀ ǇŜǾƴł ǘŜƭŜŦƻƴƴƝ ǇǌƝǇƻƧƪŀΦ 

V {ƴƝȌŜƴƝ ŎŜƴ Ȋŀ ǾȇǾƻȊ ƪƻƴǘŜƧƴŜǊǻ ƴŀ ǘǌƝŘŠƴȇ ƻŘǇŀŘΣ ȊǊǳǑŜƴ ǾȇǾƻȊ ƪƻƴǘŜƧƴŜǊǻ ƴŀ ǇŀǇƝǊ 

(svozovou firmou). 

V tǊƻǎŀȊŜƴŀ ȊƳŠƴŀ ȊƴŀőŜƴƝ ŀ ǎƴƝȌŜƴƝ ǊȅŎƘƭƻǎǘƛ ƴŀ ƪǌƛȌƻǾŀǘŎŜ ƴŀ α tǌƝƘƻƴŠάΦ 

V ½ǊǳǑŜƴŀ ƴŜǾȇƘƻŘƴł ǎƳƭƻǳǾŀ ǎŜ ǎǇƻƭŜőƴƻǎǘƝ α9ȄǘŜǊƛŀάΣ ƪǘŜǊł ȊŘŜ ǇǊƻǾłŘŠƭŀ ǇǊŀǾƛŘŜƭƴŞ ǊƻőƴƝ 

ǎƭǳȌōȅ .h½tΦ .ȅƭŀ ƴŀƘǊŀȊŜƴŀ ŦƛǊƳƻǳ tŀƴŀƪΣ ǊƻőƴƝ ǵǎǇƻǊŀ őƛƴƝ ŎŎŀ с ллл YőΦ 

V {ŎƘǾłƭŜƴƝ ŘƻǘŀŎŜ {5I /ƘǾŀƭƴƻǾ ς [Ɲǎƪȅ ǾŜ ǾȇǑƛ мр ллл Yő na ȊƘƻǘƻǾŜƴƝ ŘǊŜǎǻ ǇǊƻ ǎǇƻǊǘƻǾƴƝ 

ŘǊǳȌǎǘǾƻΣ ƴłƪǳǇ ǎǇƻǊǘƻǾƴƝƘƻ ƴłǌŀŘƝΣ ǇƻǌƝȊŜƴƝ ǾȅŎƘłȊƪƻǾȇŎƘ ǎǘŜƧƴƻƪǊƻƧǻ ǇǊƻ őƭŜƴȅΣ ƪǘŜǌƝ 

ǊŜǇǊŜȊŜƴǘǳƧƝ ǎōƻǊΦ 

V ¦ȊŀǾǌŜƴƝ ƴƻǾŞ ǎƳƭƻǳǾȅ Ǿ ǊłƳŎƛ ±tt α 5ŠƭƴƝƪ ǇǊƻ ǵƪƭƛŘ ƻōŎŜάΦ tǌƛƧŜǘƝ ƴƻǾŞƘƻ ǇǊŀŎƻǾƴƝƪŀ          

ǇΦ ±ƭŀŘƛƳƝǊŀ bŀǾǊłǘƛƭŀ ƴŀ Řƻōǳ мнΦ ƳŠǎƝŎǻΦ 

V ½ŀƳŠǎǘƴŀƴŜŎ ƻōŎŜ ǇΦ Wŀƴ DƻǘǘǿŀƭŘ ƻōƴƻǾƛƭ ƴłǘŠǊ ōŀǊǾȅ ƪƻƴǘŜƧƴŜǊǳ ƴŀ ƻōƧŜƳƴȇ ƪƻƳǳƴłƭƴƝ 

ƻŘǇŀŘΣ ƻőƛǎǘƛƭ ŀ ƻōƴƻǾƛƭ ƴłǘŠǊ ƪŀǑƴȅ ǾŜ /ƘǾŀƭƴƻǾŠΦ hōƴƻǾƛƭ ƴłǘŠǊ ǎǘǌŜŎƘȅ ƴŀ ǾƻŘƻƧŜƳǳ ŀ ƴłǘŠǊ 

ŎŜƭŞƘƻ ǘŜƴƛǎƻǾŞƘƻ ƪǳǊǘǳ όȌŜƭŜȊƴŞ ƛ ŘǌŜǾŠƴŞ ǇǊǾƪȅύΦ  

V ½ŀƳŠǎǘƴŀƴŎƛ ƻōŎŜ ǇΦ aƛǊƻǎƭŀǾ ½ŀǇƭŜǘŀƭ ŀ ǇΦ .ƻƘǳǎƭŀǾ IŜǊƻŘŜƪ ǇǊƻǾłŘŠƭƛ ǾȇƪƻǇƻǾŞ ǇǊłŎŜ ƴŀ 

ǾƻŘƻǾƻŘǳΦ ½ŜƧƳŞƴŀ ƻŘǾƻŘƴŠƴƝ ǾƻŘƻǾƻŘƴƝ ǑŀŎƘǘȅ ǇƻŘ ǾƻŘƻƧŜƳŜƳ ǾŜ /ƘǾŀƭƴƻǾŠΣ ǾȇƪƻǇȅ Ǉǌƛ 

ƻǇǊŀǾłŎƘ ǾƻŘƻǾƻŘƴƝŎƘ ǇǌƝǇƻƧŜƪ όǇƻǇǎłƴƻ Ǿ kapitole vodovod). 

V hŘōƻǊƴŠ ǾȅƳŠƴŠƴƻ сл ƪǎ ǾƻŘƻƳŠǊƴȇŎƘ ǎŜǎǘŀǾΣ ǾƻŘƻƳŠǊȅ 9ƴōǊŀ ōȅƭȅ ƴŀƘǊŀȊŜƴȅ ǾƻŘƻƳŠǊȅ 

Sensus. 

V hōƴƻǾŜƴ ƪǌƝȌ Ǿ [ƝǎƪłŎƘΣ Ǿ ǊłƳŎƛ ŘƻǘŀőƴƝƘƻ ǇǊƻƎǊŀƳǳΦ 

V Prodej ȌŜƭŜȊŀ Ȋ dob provozovny za  15 ллл Yő ŀ ŘǌŜǾŀ Ȋ ƻōŜŎƴƝŎƘ ǇƻȊŜƳƪǻ Ȋŀ  по ллл YőΦ 

V ±ȅōǊłƴȅ ǇƻǇƭŀǘƪȅ Ȋŀ ǾƻŘǳ ŀ Ȋŀ ƻŘǇŀŘȅ ό[Ɲǎƪȅ-ȊŀǇƭŀǘƛƭƛ ǾǑƛŎƘƴƛ ƻōőŀƴŞΣ /ƘǾŀƭƴƻǾ ƧŜŘƴŀ ǊƻŘƛƴŀ-

ǳƘǊŀȊŜƴƻ őłǎǘŜőƴŠύΦ 

V ±ȅƪłŎŜƴȅ ǾȅǎƻƪŞΣ ƴŜōŜȊǇŜőƴŞ ǎǘǊƻƳȅ ƴŀ ǇƻȊŜƳŎƝŎƘ ǾŜǌŜƧƴŞƘƻ ǇǊƻǎǘǊŀƴǎǘǾƝ ƻōŎŜ ŀ ƴŀ 

ƳƝǎǘƴƝƳ ƘǌōƛǘƻǾŠΦ 

2017 

V tƻŘłƴŀ ȌłŘƻǎǘ ƴŀ ƻǇǊŀǾǳ ƘǌōƛǘƻǾƴƝ ȊŘƛ ǾŜ /ƘǾŀƭƴƻǾŠ  

V .ȅƭƻ ǾȅƳŠƴŠƴƻ ŘŀƭǑƝŎƘ рл ƪǎ ǾƻŘƻƳŠǊƴȇŎƘ ǎŜǎǘŀǾΦ 

V tǻǾƻŘƴƝ ƻŘǇƻǾŠŘƴȇ ȊłǎǘǳǇŎŜ Ȋŀ ǾƻŘƻǾƻŘ ŀ ƪŀƴŀƭƛȊŀŎƛ LƴƎΦ ±łŎƭŀǾ wƻȊŜƘƴŀƭ ǳƪƻƴőƛƭ ǎǇƻƭǳǇǊłŎƛ 

ŀ ƴƻǾȇƳ ǎŜ ǎǘŀƭ ǇΦ !ƭŜǑ ½ƻōŀƴƝƪ Φ błǎƭŜŘƴŠ ƻǇǊŀǾƛƭ ŘƭƻǳƘƻŘƻōŠ ŎƘȅōƴƻǳ ƳŀǘŜǊƛłƭƻǾƻǳ ŀ 

ǇǊƻǾƻȊƴƝ ŜǾƛŘŜƴŎƛΦ 

V ±ȅǇǊŀŎƻǾłƴ ǇǊƻƧŜƪǘ ƴŀ ƻōƴƻǾǳ ȊŜƭŜƴŠ ƴŀ ƘǌōƛǘƻǾŠΦ 

V {ŎƘǾłƭŜƴȅ ǎƳƭƻǳǾȅ ƻ ǳƳƝǎǘŠƴƝ ȊŀǌƝȊŜƴƝ ǇǊƻ ǇǊƻǾƻȊ ƛƴǘŜǊƴŜǘǳ ς Chvalnov-[ƝǎƪȅΦ 

V hŘǎǘǊŀƴŠƴȅ ŘǊłǘȅ ŀ ƪŀōŜƭȅ Ǉƻ ǎŀǘŜƭƛǘƴƝ ǘŜƭŜǾƛȊƛ ǾŜ /ƘǾŀƭƴƻǾŠ ŀ [ƝǎƪłŎƘΦ 

V tƻŘłƴŀ ȌłŘƻǎǘ ƻ ŘƻǘŀŎƛ ƴŀ ōƛƻƪƻƳǇƻǎǘŞǊȅ ŀ ǑǘŠǇƪƻǾŀőΦ ± ǇǊǾƴƝ ȌłŘƻǎǘƛ ƧǎƳŜ ƴŜǳǎǇŠƭƛΣ ōȅƭŀ 

ǇƻŘłƴŀ ŘǊǳƘł ŀ ƴȅƴƝ őŜƪłƳŜ ƴŀ ǎŎƘǾłƭŜƴƝΦ 

V tǊƻŘŜƧ ŘǌŜǾŀ Ȋ ƻōŜŎƴƝƘƻ ƭŜǎŀ ς cca 112 m3 Ȋŀ ŎŜƭƪƻǾƻǳ őłǎǘƪǳ фу рлл YőΦ błƪƭŀŘȅ  ос ллл YőΦ 

V tƻǎƝƭŜƴƻ ǘǌƝŘŠƴƝ ƻŘǇŀŘǻ ƻ ƧŜŘƴƻ ǎōŠǊƴŞ ƳƝǎǘƻΦ 5ƻŘłƴȅ ƴƻǾŞ ƪƻƴǘŜƧƴŜǊȅ ƴŀ Ǉƭŀǎǘ 

s ƳŀȄƛƳłƭƴƝƳ ƻōƧŜƳŜƳΦ ½ŀǾŜŘŜƴƻ ǘǌƝŘŠƴƝ ƻŘǇŀŘǻ ƴŀ ƘǌōƛǘƻǾŠ όǎƪƭƻ ŀ ǇƭŀǎǘȅύΦ  hŘǾŜȊŜƴƻ ŎŎŀ 

20 tun odpadu z ƧłƳȅ Ȋŀ ƘǌōƛǘƻǾŜƳΦ 



3 
 

V tƻŘŀǌƛƭƻ ǎŜ Ǿȅőƛǎǘƛǘ мΦ őłǎǘ Ǉƻǘƻƪŀ όǵǎŜƪ ƻŘ RD ǇΦ /ǾƛƪŀΣ ŀȌ Ǉƻ RD ǇΦ aƻǊƛŎŜύΣ нΦ őłǎǘ Ǉƻǘƻƪŀ 

όǵǎŜƪ od RD ǇΦ YƻƴŜőƴŞƘƻΣ ŀȌ Ǉƻ RD ǇΦ IŀǳǎƴŜǊŀύΣ оΦ őłǎǘ όǵǎŜƪ ƻŘ ǇΦ IƻǊłƪŀ ŀȌ Ǉƻ RD             

ǇΦ ½ŀǘƭƻǳƪŀƭƻǾŞύΦ 5łƭŜ ǎŜ ǳǇǊŀǾƛƭ αƳƻƪǌŀŘά Ǿ [ƝǎƪłŎƘ ǇƻŘ ǊȅōƴƝƪŜƳ αYƭŜǘƛƴȅά 

V hǇǊŀǾŜƴ ƳƻǎǘŜƪ ǇǌŜǎ Ǉƻǘƻƪ Ǿ ƻōŜŎƴƝ ȊŀƘǊŀŘŠΦ 

V ½ŀƳŠǎǘƴŀƴŎƛ ƻōŎŜ ǇΦ ±ƭŀŘƛƳƝǊ bŀǾǊłǘƛƭΣ ǇΦ tŀǾŜƭ wŜǾŀȅ ŀ ǇΦ 2ŜǎǘƳƝǊ YǳǎƴƝƪ ƻōƴƻǾƛƭƛ ƴłǘŠǊ 

ǇŜǊƎƻƭȅ ǇǊƻ ƳǳȊƛƪŀƴǘȅ ŀ ǇŜǊƎƻƭȅ ǇǌŜŘ ǾǎǘǳǇŜƳ Řƻ ǎƪƭŜǇŀ Y5 ǾŜ /ƘǾŀƭƴƻǾŠΦ 

V V [ƝǎƪłŎƘ ƻǎŀȊŜƴȅ ƳƻŘǊƻōƝƭŞ ǘȅőŜ ƪ ƘȅŘǊŀƴǘǻƳ όǾƛȊΦ ƪŀǇƛǘƻƭŀ ǾƻŘƻǾƻŘύΦ 

V V ǎłƭŜ Y5 ƻǇǊŀǾŜƴƻ ǇƻŘƛǳƳΣ ȊłǎǘŠƴŀ ƳŜȊƛ ƳƝǎǘƴƻǎǘƝ ǇǊƻ ƳǳȊƛƪŀƴǘȅ ŀ ǇǌƝǎłƭƝƳΦ 

V ±Ŝ ǾŜǎǘƛōǳƭǳ Y5 ƻōƭƻȌŜƴ ǎƻƪƭΣ ǾȅǎǇǊŀǾŜƴȅ ǇǊŀǎƪƭƛƴȅ ƴŀ ²/Σ ǾȅƳŀƭƻǾłƴƻΦ ¢ȅǘƻ ǇǊłŎŜ ǇǊƻǾŜŘƭ 

ȊŀƳŠǎǘƴŀƴŜŎ ƻōŎŜ p. ±ƭŀŘƛƳƝǊ bŀǾǊłǘƛƭ 

V ±ȇƳŠƴŀ ŜƭΦ ȊłǎǳǾŜƪ Ǿ ƘƻǎǘƛƴŎƛΦ ±ȇƳŠƴǳ ȊłǎǳǾŜƪ ŀ ǾȅǇƝƴŀőǻ ǾŜ ǾŜǎǘƛōǳƭǳ Y5 ȊǊŜŀƭƛȊƻǾŀƭ             

p. Pavel Moric.  

V /ƘȅǎǘłƳŜ ōŜŘƴŠƴƝ ǇǊƻ őƛƴƴƻǎǘ ƘǊƻōƴƝƪŀ Ǉǌƛ ǾȇƪƻǇŜŎƘ ƘǊƻōǻ ƴŀ ƳƝǎǘƴƝƳ ƘǌōƛǘƻǾŠΦ 

V ¨ƪƭƛŘ ƴŀ ŘǾƻǌŜ Ȋŀ ōǳŘƻǾƻǳ ƻōŜŎƴƝƘƻ ǵǌŀŘǳΣ ƻǎŀȊŜƴȅ н ƪǎ ǇƻƪƭƻǇǻ ƴŀ ǎŜǇǘƛƪǳ όōǳŘƻǾŀ 

ƻōŜŎƴƝƘƻ ǵǌŀŘǳύΣ ƻǇǊŀǾŜƴŀ ƪŀƴŀƭƛȊŀőƴƝ ǾǇǳǎǙ ǳ ȊǊŎŀŘƭŀ όw5 ǇΦ YȅƴŎƭŀύ 

V ½ŀƳŠǎǘƴŀƴŎƛ ƻōŎŜ ǇΦ tŀǾŜƭ wŜǾŀȅΣ ǇΦ ±ƭŀŘƛƳƝǊ bŀǾǊłǘƛƭ ŀ ǇΦ 2ŜǎǘƳƝǊ YǳǎƴƝƪΣ ǳǇǊŀǾƛƭƛ ƪƻǊȅǘƻ 

Ǉƻǘƻƪŀ ƳŜȊƛ w5 őΦ ср όǇΦ {Φ bŜǳōŜǊƎŜǊƻǾłύ ŀ w5 őΦ сс όǇΦ !Φ {ƪƻǘŀƭύΦ 

Fotodokumentace z ǇǊƻǾłŘŠƴȇŎƘ ŀƪŎƝ ōǳŘŜ ȊǾŜǌŜƧƴŠƴŀ ƴŀ ǿŜōƻǾȇŎƘ ǎǘǊłƴƪłŎƘ ƻōŎŜΦ  

Touto cestou bycƘƻƳ ŎƘǘŠƭƛ ǇƻŘŠƪƻǾŀǘΣ ǾǑŜƳ ǾȇǑŜ ǳǾŜŘŜƴȇƳ ƻōőŀƴǻƳ ŀ ǇǊŀŎƻǾƴƝƪǻƳ ƻōŎŜΣ ƪǘŜǌƝ ǎŜ 

ǇƻŘƝƭƝ ƴŀ ǳŘǊȌƻǾłƴƝ ŀ ȊǾŜƭŜōƻǾłƴƝ ƴŀǑƝ ƻōŎŜ ŀ ƻōŜŎƴƝƘƻ ƳŀƧŜǘƪǳΦ ½łǊƻǾŜƶ ǇǊƻǎƝƳŜ ƻōőŀƴȅ ƻ 

ǘǊǇŠƭƛǾƻǎǘΦ bŜ ǾǑŜŎƘƴƻ ǎŜ ƴłƳ ǇƻŘŀǌƛƭƻ ȊǊŜŀƭƛȊƻǾŀǘ ŀ ǎǇƭƴƛǘΣ ŘƭŜ ƴŀǑƛŎƘ ǇǌŜŘǎǘŀǾΦ ±ŠǌƝƳŜΣ ȌŜ ǎŜ ƴłƳ 

ǇƻŘŀǌƝ ŘƻǘłƘƴƻǳǘ Řƻ ȊŘłǊƴŞƘƻ ƪƻƴŎŜ ǇǊƻƧŜƪǘȅ ŀ ŘƻǘŀŎŜΣ ƪǘŜǊŞ Ƨǎƻǳ Ǿ ǎƻǳőŀǎƴŞ ŘƻōŠ 

v ǊƻȊǇǊŀŎƻǾŀƴƻǎǘƛΦ ałƳŜ ǇǌŜŘ ǎŜōƻǳ ƴŜƳŀƭŞ ŀƪŎŜΣ ŀ ƳƴƻƘŘȅ ƧŜ ǘƻ ōŠƘ ƴŀ ŘƭƻǳƘƻǳ ǘǊŀǙΦ  

tǌŜƧŜƳŜ ǎƛΣ ŀōȅ ǎŜ ƻōőŀƴǻƳ Ǿ ƴŀǑƝ ƻōŎƛ ŘƻōǌŜ Ȍƛƭƻ ŀ ōȅƭƛ ǎǇƻƪƻƧŜƴƛ. 

5ŠƪǳƧŜƳŜ ǾǑŜƳ Ȋŀ ǇƻŘǇƻǊǳΣ ǇƻƳƻŎ ŀ ǎǇƻƭǳǇǊłŎƛΦ 

ǎǘŀǊƻǎǘŀ ŀ ƳƝǎǘƻǎǘŀǊƻǎǘŀ ƻōŎŜ 
 

α¢ŜőŜ ǾƻŘŀ ǘŜőŜάΣ ŀƴŜō Ƨŀƪ ƧǎƳŜ ƴŀ ǘƻƳ ǎ ǾƻŘƻǾƻŘŜƳ ǾŜ /ƘǾŀƭƴƻǾŠ-[ƝǎƪłŎƘΦ 

tƻŘƭŜ ǇǊƻǾƻȊƴƝƘƻ ǌłŘǳ ōȅƭ ǾƻŘƻǾƻŘ /ƘǾŀƭƴƻǾ ŘƻƪƻƴőŜƴ олΦсΦмфусΦ .ȅƭƻ ǾȅŘłƴƻ ǊƻȊƘƻŘƴǳǘƝ ƻ 

ǇƻǾƻƭŜƴƝ ƪ ǳȌƝǾłƴƝ ǾƻŘƻƘƻǎǇƻŘłǌǎƪŞƘƻ ŘƝƭŀΦ ±ƻŘƻǾƻŘ [Ɲǎƪȅ ōȅƭ ŘƻƪƻƴőŜƴ нуΦмнΦмфуфΦ tǊŀƳŜƴƛǑǘŠ 

ǇƛǘƴŞ ǾƻŘȅ Ƨǎƻǳ Ǿ ƪŀǘŀǎǘǊłƭƴƝƳ ǵȊŜƳƝ ƻōŎŜ /ŜǘŜŎƘƻǾƛŎŜΣ ƻōƭŀǎǘƛ ȊǾŀƴŞ αtƭłƶŀǾŀάΦ Wǎƻǳ ȊŘŜ ǘǌƛ ƧƝƳŀŎƝ 

ȊłǌŜȊȅΣ ƪǘŜǊŞ ǾȅǵǎǙǳƧƝ Řƻ ǎōŠǊƴŞ ƧƝƳƪȅΦ tƻǘǊǳōƝ Ǿ ŘŞƭŎŜ ноул Ƴ Ȋ ƳŀǘŜǊƛłƭǳ ǇƻƭȅŜǘȅƭŞƴ ǎǇƻƧǳƧe 

ǎōŠǊƴƻǳ ƧƝƳƪǳ ǎ ǾƻŘƻƧŜƳŜƳ ǾŜ /ƘǾŀƭƴƻǾŠΦ ±ƻŘƻƧŜƳ ƧŜ ƧŜŘƴƻƪƻƳƻǊƻǾȇ ǇǊŜŦŀōǊƛƪƻǾŀƴȇ ƻ ƻōǎŀƘǳ 

250m3 vody s ŀǊƳŀǘǳǊƴƝ ƪƻƳƻǊƻǳΦ ½ŀƧƛǑǙǳƧŜ ŀƪǳƳǳƭŀŎƛ ǾƻŘȅ ǇǊƻ ǑǇƛőƪƻǾŞ ƻŘōŠǊȅ ŀ ǇƻȌłǊƴƝ ȊłǎƻōǳΦ 

DǊŀǾƛǘŀőƴƝ ǌłŘ ǎǇƻƧǳƧŜ ǾƻŘƻƧŜƳ ǎŜ ǎǘłǾŀƧƝŎƝƳƛ ǊƻȊǾƻŘȅ Ǿ ƻōŎƛΦ 2łǎǘ ƧŜ z ƳŀǘŜǊƛłƭǳ ƭƛǘƛƴŀΣ őłǎǘ Ȋ PVC a 

őłǎǘ Ȋ ǇƻƭȅŜǘȅƭŞƴǳΦ tǌƝǾƻŘ ǾƻŘȅ Řƻ [ƝǎŜƪ ƧŜ Ȋŀ ƳŀǘŜǊƛłƭǳ t±/ Ǿ ŘŞƭŎŜ муфт ƳΦ wƻȊǾƻŘ ǇƻǘǊǳōƝ Ǿ [ƝǎƪłŎƘ 

ƧŜ ƻǇŠǘ Ȋ ƳŀǘŜǊƛłƭǳ t±/ Ǿ ŎŜƭƪƻǾŞ ŘŞƭŎŜ мффп ƳΦ ±ƻŘƻǾƻŘ ōȅƭ ǇƻǎǘŀǾŜƴ Ǿ ŀƪŎƛ α½ά ŀ ŘƻƪƻƴőŜƴ 

provozovnou MNV. Vydatnost praƳŜƴƛǑǙ Ȋ Ǌƻƪǳ мфус ǎŜ ǳǾłŘƝ мΣр ƭƛǘǊǳκǎΦ YƭƛƳŀǘƛŎƪŞ ǇƻŘƳƝƴƪȅ ǎŜ Ȋŀ 

ǇƻǎƭŜŘƴƝ Ǌƻƪȅ ǾȇǊŀȊƴŠ ƳŠƴƝΣ ǳōȇǾł ǎǊłȌŜƪΣ ŀ ǾȅŘŀǘƴƻǎǘ ǇǊŀƳŜƴǻ ƧŜ ƳƴƻƘŜƳ ƴƛȌǑƝΦ 

± ƭŜǘƻǑƴƝƳ ǊƻŎŜ ƧǎƳŜ ǎǇƻǘǌŜōƻǾŀƭƛ Ȋŀ мл ƳŠǎƝŎǻ ǘƻƭƛƪ ǾƻŘȅΣ Ƨŀƪƻ Ȋŀ ŎŜƭȇ Ǌƻƪ нлмсΦ 

¢ŀƪ Ƨŀƪƻ ǾƻŘƻǾƻŘ ƧŜ ƴŜƧŘǻƭŜȌƛǘŠƧǑƝ ƛƴŦǊŀǎǘǊǳƪǘǳǊƻǳ Ǿ ƻōŎƛΣ ǘŀƪ ǾƻŘŀ ƧŜ ƴŜƧŘǻƭŜȌƛǘŠƧǑƝ ǎǳǊƻǾƛƴƻǳΣ ƪǘŜǊƻǳ 

ƳłƳŜΦ ½ŀ Ǌƻƪ нлмс ƧŜ ǎǇƻǘǌŜōŀ ǾƻŘȅ ƳŠǌŜƴŀ ǾƻŘƻƳŠǊŜƳ ǾŜ ǾƻŘƻƧŜƳǳ мл 955 m3Σ ȊŀǘƝƳŎƻ ǎǇƻǘǌŜōŀ 
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ǾƻŘȅ ƴŀƳŠǌŜƴŀ ǎƻǳőǘŜƳ ƻŘŜőǘǻ ƴŀ ǎǘŀǾǳ ǾƻŘƻƳŠǊǻ ǾŜ ǾƻŘƻǾƻŘƴƝ ǎƝǘƛ ƧŜ ǇƻǳȊŜ ф 032 m3. RozdƝƭ ƧŜ 

tedy 1 923 m3Φ wƻȊŘƝƭ Ǿ ǘŠŎƘǘƻ őƝǎƭŜŎƘ ǾȅƧłŘǌŜƴȇ ƧŜ ŎŎŀ му ҈Φ ±Ŝƭƪƻǳ ǾȇƘƻŘƻǳ ǾƻŘƻǾƻŘǳ ƧŜ ƎǊŀǾƛǘŀőƴƝ 

ǎŀƳƻǎǇłŘΦ 9ƴŜǊƎŜǘƛŎƪł ƴłǊƻőƴƻǎǘ ǇǊŀƪǘƛŎƪȅ αлάΦ WŜŘƛƴŞ ȊŀǌƝȊŜƴƝΣ ƪǘŜǊŞ ƧŜ ǘǌŜōŀ ƻōǎƭǳƘƻǾŀǘ ƧŜ 

ŘłǾƪƻǾŀŎƝ őŜǊǇŀŘƭƻ 5Y ς мм ǾŜ ǾƻŘƻƧŜƳǳΦ ¢ƻǘƻ őŜǊǇŀŘƭƻ ŘłǾƪǳƧŜ ƴŀ ƘƭŀŘƛƴǳ ǾƻŘȅ ǇǊŜǾŜƴǘƛǾƴƝ 

dezinfekci ς ŎƘƭƻǊƴŀƴ ǎƻŘƴȇΦ 5łǾƪƻǾŀŎƝ őŜǊǇŀŘƭƻ ƧŜ ƴŀǇłƧŜƴƻ ōŀǘŜǊƛŜƳƛΦ ałƳŜ ŎŜƭƪŜƳ н ŘłǾƪƻǾŀŎƝ 

őŜǊǇŀŘƭŀ όƧŜŘƴƻ Ǿ ȊłƭƻȊŜ ǇǊƻ ǇǌƝǇŀŘ ǇƻǊǳŎƘȅύΦ ±Ŝ ǎǇƻǘǌŜōƴƝ ǎƝǘƛ ƳłƳŜ мнл ǾƻŘƻǾƻŘƴƝŎƘ ǇǌƝǇƻƧŜƪΦ tǌƛ 

ƻŘŜőǘǳ ǎǘŀǾǳ ƴŀ ǾƻŘƻƳŠǊŜŎƘ ƴŀ ƧŀǌŜ Ǌƻƪǳ нлмс ōȅƭƻ ȊƧƛǑǘŠƴƻΣ ȌŜ ǎŜ ƴŠƪǘŜǊŞ ǾƻŘƻƳŠǊȅ ƴŜǘƻőƝ, ale byl 

ȊƧƛǑǘŠƴ ƛ ǑǇŀǘƴȇ ǘŜŎƘƴƛŎƪȇ ǎǘŀǾ ǾƻŘƻǾƻŘƴƝŎƘ ǇǌƝǇƻƧŜƪΦ bŠƪǘŜǊȇƳ ƻŘōŠǊŀǘŜƭǻƳ ǇƛǘƴŞ ǾƻŘȅ ǎŜ ǾƻŘƻƳŠǊȅ 

ƴŜǘƻőƛƭȅ ƴŠƪƻƭƛƪ ƭŜǘΣ ǘǳŘƝȌ Ȋŀ ƻŘōŠǊ ǾƻŘȅ neplatili. {ƴŀƘƻǳ ƪŀȌŘŞƘƻ ǇǊƻǾƻȊƻǾŀǘŜƭŜ ǾƻŘƻǾƻŘǳ ōȅ ƳŠƭ 

ōȇǘ ǎǘŀǾΣ ƪŘȅ ǎǇƻǘǌŜōŀ ǾƻŘȅ ƳŠǌŜƴł ǾƻŘƻƳŠǊŜƳ ǾŜ ǾƻŘƻƧŜƳǳ ǎŜ ǊƻǾƴł ǎƻǳőǘǳ ƻŘŜőǘǻ ƴŀ 

ǾƻŘƻƳŠǊŜŎƘ ǳ ƻŘōŠǊŀǘŜƭǻΦ tƻƪǳŘ ƧŜ ȊŘŜ ǊƻȊŘƝƭΣ ƧŜ ǘǌŜōŀ ȊƧƛǎǘƛǘ ƳƻȌƴŞ ǾƭƛǾȅΣ ƪǘŜǊŞ ǘǳǘƻ ƻŘŎƘȅƭƪǳ 

ȊǇǻǎƻōǳƧƝΦ 

½ŀőłǘƪŜƳ ƭŞǘŀ нлмс ƧǎƳŜ ƴŀƪƻǳǇƛƭƛ ǇǊǾƴƝŎƘ ол ƪǎ ǾƻŘƻƳŠǊǻ ǘȅǇ {Ŝƴǎǳǎ ab vƴ нΣрΣ ǎǘŀǾŜōƴƝ ŘŞƭƪŀ 

мср ƳƳΦ WŜŘƴł ǎŜ ƻ vodobŠȌƴȇ ǾƻŘƻƳŠǊ ǳǊőŜƴȇ Řƻ ǾƭƘƪŞƘƻ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝ όǑŀŎƘǘȅΣ ǎƪƭŜǇȅύ ŀ ƴŀƘǊŀȊǳƧŜ 

ǘŀƪ ǾƻŘƻƳŠǊȅ ǎǳŎƘƻōŠȌƴŞ 9ƴōǊŀ ǘȅǇ 9±Σ ƪǘŜǊŞ ōȅƭȅ ƳƻƴǘƻǾłƴȅ ŘǌƝǾŜΦ ¢Ŝƴǘƻ ǘȅǇ ǾƻŘƻƳŠǊǳ ƧŜ ǳǊőŜƴ 

Řƻ ōȅǘƻǾȇŎƘ ƧŀŘŜǊΣ ǘŜŘȅ Řƻ ǎǳŎƘŞƘƻ ǇǊƻǎǘǌŜŘƝΦ tǊƻ ƴŀǑŜ ǵőŜƭȅ ƴŀǇǊƻǎǘƻ ƴŜǾƘƻŘƴȇ. V ƳƴƻƘȇŎƘ 

ǇǌƝǇŀŘŜŎƘ ǎŜ ǎǘłǾŀƭƻΣ ȌŜ ǵŘŀƧŜ ƴŀ ǾƻŘƻƳŠǊǳ ōȅƭȅ ƴŜőƛǘŜƭƴŞ. 

5ƻ ƪƻƴŎŜ Ǌƻƪǳ нлмс ōȅƭƻ ǾȅƳŠƴŠƴƻ сл ƪǎ ǾƻŘƻƳŠǊǻ ǾőŜǘƴŠ ǾŜƴǘƛƭǻ ǇǌŜŘ ŀ Ȋŀ ǾƻŘƻƳŠǊŜƳΦ ± ǇǌƝǇŀŘŠΣ 

ȌŜ ǾƻŘƻƳŠǊ ƴŜǑƭƻ ǾȅƳŠƴƛǘΣ ōȅƭ ǾȅƳŠƴŠƴ ƛ ǳȊłǾŠǊ ǾƻŘȅ ƴŀ ƻŘōƻőŎŜ ǾƻŘƻǾƻŘƴƝ ǇǌƝǇƻƧƪȅΦ ±ȇƪƻǇƻǾŞ 

ǇǊłŎŜ Ǿ roce нлмс ǇǊƻǾłŘŠƭƛ ǇǊŀŎƻǾƴƝŎƛ ƻōŎŜ ǇΦ Wŀƴ DƻǘǘǿŀƭŘΣ ǇΦ .ƻƘǳǎƭŀǾ IŜǊƻŘŜƪ ŀ ǇΦ aƛǊƻǎƭŀǾ 

Zapletal. V [ƝǎƪłŎƘ ōȅƭȅ Ǿ ǊƻŎŜ нлмс ǇǊƻǾŜŘŜƴȅ ǾȇƪƻǇƻǾŞ ǇǊłŎŜ ǳ RD őΦ ну ς ǇΦ aŀǊƛŜ ~ǳǑƭƝƪƻǾłΣ RD őΦ 

мм ǇΦ WƛǌƝ ~ƛŘƭƛłƪ Σ RD őΦ от ǇΦ WŀǊƻǎƭŀǾŀ tłǘƛƪƻǾł ŀ RD őΦ мс ǇΦ aŀǊƛŜ tƻŘǎǘŀǘȊƪł  (ǇΦ hƭŘǌƛŎƘ 

²ƻƘƭƎŜƳǳƴǘƘύΦ 5łƭŜ ōȅƭȅ Ǿ [ƝǎƪłŎƘ ƻǇǊŀǾŜƴȅ ǘȅőŜ ǳ ǾƻŘƻǾƻŘƴƝŎƘ ƘȅŘǊŀƴǘǻΦ ½łƳŜőƴƛŎƪŞ ǇǊłŎŜ 

ǇǊƻǾŜŘƭ ǇΦ {ǘŀƴƛǎƭŀǾ /ǳǇłƪΣ ƴŀǘŠǊŀőǎƪŞ ǇǊłŎŜ ǇΦ ±ƭŀŘƛƳƝǊ bŀǾǊłǘƛƭΦ ¢ȅőŜ ōȅƭȅ Ǿ ƭŜǘƻǑƴƝƳ ǊƻŎŜ ƻǎŀȊŜƴȅ 

Řƻ ǎƛƭƴƛőƴƝŎƘ ƘƭƛƴƝƪƻǾȇŎƘ ǇŀǘŜƪΦ YŀȌŘł ǘȅő Ƴł ŘƻōǌŜ ǾƛŘƛǘŜƭƴƻǳ ǎƳŀƭǘƻǾŀƴƻǳ ŎŜŘǳƭƪǳ ǎ ƴłǇƛǎŜƳ αHάΣ 

ǇƻǇǌƝǇŀŘŠ αIƭŀǾƴƝ ǳȊłǾŠǊάΦ WŜ ǘǌŜōŀ ƧŜǑǘŠ Ǉƻǎǳƴƻǳt н ƪǎ ƘȅŘǊŀƴǘǻΣ ƪǘŜǊŞ Ƨǎƻǳ ǳƳƝǎǘŠƴȅ Ǿ ƪƻǊȅǘŠ 

ǇƻǘƻƪŀΦ  ±Ŝ /ƘǾŀƭƴƻǾŠ ōȅƭȅ Ǿ ǊƻŎŜ нлмс ǇǊƻǾŜŘŜƴȅ ǾȇƪƻǇƻǾŞ ǇǊłŎŜΥ w5 őΦ уф ǇΦ !ƴǘƻƴƝƴ .ƻƧƪƻΣ w5 őΦ 

101 p. {ǘŀƴƛǎƭŀǾ !ǎǘŀƭƻǑ Σ w5 őΦ со LǾƻ tŀƴŀƧƻǘƛŘǳΣ ŘłƭŜ ǇǊŀŎƻǾƴƝŎƛ ƻōŎŜ ǇΦ .ƻƘǳǎƭŀǾ IŜǊƻŘŜƪ ŀ ǇΦ 

aƛǊƻǎƭŀǾ ½ŀǇƭŜǘŀƭ ǇǊƻǾŜŘƭƛ ǾȇƪƻǇƻǾŞ ǇǊłŎŜ Ȋŀ ǵőŜƭŜƳ ƻŘǾƻŘƴŠƴƝ ǾƻŘƻǾƻŘƴƝ ǑŀŎƘǘȅ ǇƻŘ ǾƻŘƻƧŜƳŜƳΦ 

V ǇǊŀŎƝŎƘ ƴŀ ƻǇǊŀǾłŎƘ ǾƻŘƻǾƻŘǳ ƧǎƳŜ ǇƻƪǊŀőƻǾŀƭƛ ƛ Ǿ ƭŜǘƻǑƴƝƳ ǊƻŎŜΦ 5ƻǇƻǎǳŘ ōȅƭƻ ƭŜǘƻǎ ǾȅƳŠƴŠƴƻ 

рл ƪǎ ǾƻŘƻƳŠǊǻ όǾƻŘƻƳŠǊƴȇŎƘ ǎŜǎǘŀǾύΦ ±ȇƪƻǇƻǾŞ ǇǊłŎŜ Ǿ ƭŜǘƻǑƴƝƳ ǊƻŎŜ ǇǊƻǾłŘŠƭƛ ƻǇŠǘ ȊŀƳŠǎǘƴŀƴŎƛ 

ƻōŎŜ ǇΦ ±ƭŀŘƛƳƝǊ bŀǾǊłǘƛƭΣ ǇΦ tŀǾŜƭ wŜǾŀȅ ŀ Ǉƻǎƛƭŀ ȊŜ {ǘǌƝƭŜƪ ǇΦ 2ŜǎǘƳƝǊ YǳǎƴƝƪΦ ±ȇƪƻǇƻǾŞ ǇǊłŎŜ ōȅƭȅ 

ǇǊƻǾŜŘŜƴȅ ǳ w5 őΦ у ǇΦ WǳƭƛŜ DƻǘǘǿŀƭŘƻǾŞ  όǾȅƳŠƴŠƴƻ ƴŜŦǳƴƪőƴƝ ǾƻŘƻǾƻŘƴƝ ǑƻǳǇŠ ƴŀ ƻŘōƻőŎŜ ǾŜ 

ǎƳŠǊǳ ƻŘ w5 ǇΦ {ǘŀƴƛǎƭŀǾŀ  /ǳǇłƪŀ ŀȌ ƪ w5 ǇΦ !ƴǘƻƴƝƴŀ .ƻƧƪȅ Ȋ ƘƭŀǾƴƝ ǾƻŘΦ ǘǊŀǘŠύ Σ w5 őΦ 22 p. Alois 

Iǻƭƪŀ  ŀ w5 őΦ но ǇΦ WƛǌƝ  ~ǾŀƎŜǊŀ ό ƴƻǾł ǑŀŎƘǘŀύΣ w5 őΦ мло ǇΦ 5ǳǑŀƴ /Ǿƛƪ ό ƴƻǾł ǑŀŎƘǘŀύΣ w5 őΦ уо p. 

!ƭƻƛǎ [ƛǑƪŀ ǎǘΦΣ w5 őΦ пр ǇΦ Wŀƴ DƻǘǘǿŀƭŘΣ w5 őΦ пн ǇΦ aƛƭƻǑ ±Ɲǘ ŀ w5 őΦ по ǇΦ tŜǘǊ YƻƴŜőƴȇ  όƴƻǾł 

ǑŀŎƘǘŀύΣ w5 őΦ мс ǇΦ tŜǘǊ aƛƪǳƭłǑŜƪ όƴƻǾł ǑŀŎƘǘŀύΣ w5 őΦ оу ǇΦ ±łŎƭŀǾ YƻƭłőŜƪΣ w5 őΦ с ǇΦ ±ƛƭƛŀƳ 9Ǌǘƭ 

όƴƻǾł ǑŀŎƘǘŀύΣ w5 őΦ ун ǇΦ 5ŀƭƛōƻǊ WŀƴƛǑΣ w5 őΦ ор ǇΦ IȅƴŜƪ IŀƧƭŜǊΣ w5 őΦ фн ǇΦ ±ƭŀǎǘƛƳƛƭ ~ǘŠǘƪłǌΣ w5 őΦ 

фт ǇΦ Wŀƴ aŜƭƛŎƘŀǊΣ w5 őΦ фф ǇΦ !ƴƴŀ ½ŀǘƭƻǳƪŀƭƻǾłΣ w5 őΦ млт ǇΦ !ƭƻƛǎ [ƛǑƪŀ ǎǘΦΣ w5 őΦ млс ǇΦ WŀǊƻǎƭŀǾ 

¿ǻǊŜƪ Σ w5 őΦ млп ǇΦ WƻǎŜŦ IƻǊłƪ  ŀ w5 őΦ млр ǇΦ aƛƭŀƴ WǳǊłƶ όƴƻǾł ǑŀŎƘǘŀύΦ ± ǊƻŎŜ нлму ȊōȇǾł ǾȅƳŠƴit 

мл ƪǎ ǾƻŘƻƳŠǊǻΦ ±ƻŘƻƳŠǊȅ ŘłƳŜ ƛ ǘŀƳΣ ƪŘŜ ŘƻǇƻǎǳŘ ƴŜƧǎƻǳ όƘǌōƛǘƻǾΣ ōǳŘƻǾȅ ƘŀǎƛőǎƪŞ ȊōǊƻƧƴƛŎŜΣ 

ƻōŜŎƴƝ ǵǌŀŘΧύΦ tǌƛ ǾȇƳŠƴłŎƘ ǾƻŘƻƳŠǊǻ ōȅƭȅ ƻŘƘŀƭŜƴȅ о ǾƻŘƻǾƻŘƴƝ ǇǌƝǇƻƧƪȅ ǎ őŜǊƴȇƳ ƻŘōŠǊŜƳ 

ǇƛǘƴŞ ǾƻŘȅΦ ±ƻŘƻƳŠǊƴŞ ǑŀŎƘǘȅ ǎŜ ǇǌŜŘ ŘƻƳŜƳ ƛƴǎǘŀƭǳƧƝ ƘƭŀǾƴŠ ǇǊƻǘƻΣ ȌŜ ǾƻŘƻƳŠǊ Ǿ ŘƻƳŠ ƧŜ ǎƭƻȌƛǘŞ 
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ǾȅƳŠƴƛǘΣ ŀƭŜ ǘŀƪŞ ǇǊƻǘƻΣ ȌŜ ƴŠƪǘŜǌƝ ƻŘōŠǊŀǘŜƭŞ ǵƳȅǎƭƴŠ ȊƴŜƳƻȌƶǳƧƝ ǾȅƳŠƴŠƴƝ ǾƻŘƻƳŠǊǳΣ ǇƻǇǌƝǇŀŘŠ 

kontrolu v ŘƻƳŠΦ ± ŘŀƭǑƝŎƘ ƭŜǘŜŎƘ ƧŜ ǘǌŜōŀ ǇƻƪǊŀőƻǾŀǘ ƴŀ ƻǇǊŀǾłŎƘ ŀ ǾȇƳŠƴłŎƘ ǾƻŘƻǾƻŘƴƝŎƘ ǑƻǳǇŀǘ 

ƴŀ ƻŘōƻőƪłŎƘ Ȋ ƘƭŀǾƴƝ ǾƻŘƻǾƻŘƴƝ ǘǊŀǘŠΣ ŀōȅ ōȅƭƻ ƳƻȌƴƻ Ǿ ǇǌƝǇŀŘŠ ǇƻǊǳŎƘȅ ȊŀǎǘŀǾƛǘ ƧŜŘƴƻǘƭƛǾŞ őłǎǘƛ 

ǾƻŘƻǾƻŘǳΣ ŎƻȌ Ȋŀ ǎƻǳőŀǎƴŞƘƻ ǎǘŀǾǳ Ǿ ƳƴƻƘȇŎƘ ǇǌƝǇŀŘŜŎƘ ƴŜƭȊŜΦ 5łƭŜ ōǳŘŜ ƴǳǘƴŞ Řƻ ōǳŘƻǳŎƴŀ 

ǾȅƳŠƴƛǘ ƻŎŜƭƻǾŞ ǇƻǘǊǳōƝ ŀ ǾŜƴǘƛƭȅ ǾŜ ǾƻŘƻƧŜƳǳΣ ǇǊƻǾŞǎǘ ƴłǘŠǊ ǾƴƛǘǌƴƝ őłǎǘƛ ǾƻŘƻƧŜƳǳ ŀ ƻŘƛȊƻƭƻǾŀǘ 

ǾƭƘƪŞ ȊŘƛǾƻ ŀǊƳŀǘǳǊƴƝ ƪƻƳƻǊȅΦ 

5ƴŜǎ ǾƝƳŜΣ ȌŜ ƪŘȅȌ ǇǊŀǎƪƴŜ ǇƻǘǊǳōƝ ƴŀ ƘƭŀǾƴƝ ǾƻŘƻǾƻŘƴƝ ǘǊŀǘƛΣ ǾȅǇǊłȊŘƴƝ ǎŜ ŎŜƭȇ ǾƻŘƻƧŜƳ ōŠƘŜƳ м 

ƘƻŘƛƴȅΦ tƻƪǳŘ ǇǊŀǎƪƴŜ ƴŀǾǊǘłǾŀŎƝ Ǉŀǎ ƴŀ ƻŘōƻőŎŜ ǳ ŘƻƳǳΣ ǾȅǇǊłȊŘƴƝ ǎŜ ǾƻŘƻƧŜƳ Ȋŀ нп ƘƻŘƛƴΦ ± ǘŞǘƻ 

ǎƻǳǾƛǎƭƻǎǘƛΣ ƧŜ ǘǌŜōŀ ǳǾŞǎǘ ǇǌƝƪƭŀŘ ǳǾŠŘƻƳŠƭŞƘƻ ƻōőŀƴŀ Ȋ Chvalnova: 

±Ŝ ǾŜőŜǊƴƝŎƘ ƘƻŘƛƴłŎƘ ŘƴŜ муΦмлΦнлмт ǎŜ Ȋŀőŀƭ ȊǘǊłŎŜǘ ǘƭŀƪ ǾŜ ǾƻŘƻǾƻŘƴƝƳ ǇƻǘǊǳōƝΦ Wŀƪƻ ǇǊǾƴƝ ǎƛ 

ǘƻƘƻǘƻ ǾǑƛƳƭ ǇΦ WŀǊƻǎƭŀǾ [ƻǾŜŎƪȇΣ ƪǘŜǊȇ ƴŜőŜƪŀƭ ŀ ƻ ǘƻƳǘƻ ǇǊƻōƭŞƳǳ ƛƴŦƻǊƳƻǾŀƭ ǾŜŘŜƴƝ ƻōŎŜΦ tǌƛ 

ƻƪŀƳȌƛǘŞ ƪƻƴǘǊƻƭŜ ǾƻŘƻƧŜƳǳΣ ƧǎƳŜ ƴŀ ƳƝǎǘŠ ȊƧƛǎǘƛƭƛΣ ȌŜ ǇǌƝǘƻƪ ǾƻŘȅ ŦǳƴƎƻǾŀƭ ǎǘŀƴŘŀǊŘƴŠΣ ŀƭŜ ƻŘǘƻƪ 

z ǾƻŘƻƧŜƳǳ őƛƴƛƭ ǵƴƛƪ млл ƭƛǘǊǻ Ȋŀ пл ǾǘŜǌƛƴΦ WŜŘƴƻȊƴŀőƴŠ ōȅƭ ǳǘǊȌŜƴȇ ǾƻŘƻǾƻŘƴƝ Ǉŀǎ ƴŀ ƴŠƪǘŜǊŞ 

ŘƻƳƻǾƴƝ ǇǌƝǇƻƧŎŜΦ ½ŀǎǘŀǾŜƴƝƳ ǾƻŘȅ ǳ αƪƻǾłǊƴȅάΣ ŎƻȌ ȊƴŀƳŜƴŀƭƻ ƻŘǇƻƧŜƴƝ [ƝǎŜƪ ŀ ǘƝƳ ǊƻȊŘŠƭŜƴƝ 

vodovodu na dǾŠ ǇƻƭƻǾƛƴȅΣ ǎŜ ǳƪłȊŀƭŀ ǇƻǊǳŎƘŀ Ǿ [ƝǎƪłŎƘΦ ± ƪǊłǘƪŞƳ őŀǎŜ ǎŜ ǇƻŘŀǌƛƭƻ ƭƻƪŀƭƛȊƻǾŀǘ ǵƴƛƪ 

ǳ αǎǘŀǘƪǳάΦ ± ǘƻƳǘƻ ǇǌƝǇŀŘŠ ƴłƳ ǇƻƳƻƘƭ ŦǳƴƎǳƧƝŎƝ ǳȊłǾŠǊ ǾƻŘȅ Ȋ ƘƭŀǾƴƝƘƻ ǾƻŘƻǾƻŘƴƝƘƻ ǇƻǘǊǳōƝ ǎƳŠǊ 

statek. V ǘŞǘƻ ŘƻōŠ ōȅƭƻ ǾŜ ǾƻŘƻƧŜƳǳ ŎŎŀ ол Ƴо ǾƻŘȅΦ 5ŀƭǑƝ ŘŜƴ ǇǊŀŎƻǾƴƝŎƛ ƻōŎŜ ǾȅƳŠƴƛƭƛ ǇƻǑƪƻȊŜƴȇ 

ƴŀǾǊǘłǾŀŎƝ Ǉŀǎ ǳ ǘŞǘƻ ǇǌƝǇƻƧƪȅΦ ¢ǊǾŀƭƻ ŘŀƭǑƝŎƘ т ŘƴƝΣ ƴŜȌ ǎŜ ŎŜƭȇ ƻōƧŜƳ ǾƻŘƻƧŜƳǳ ŘƻǇƭƴƛƭ ǾƻŘƻǳΦ  

tƻŘŠƪǳƧƳŜ ŀ ǾȅȊǾŜŘƴŠƳŜ ŘǳŎƘŀǇǌƝǘƻƳƴƻǎǘ ǇΦ WŀǊƻǎƭŀǾŀ [ƻǾŜŎƪŞƘƻΣ ƪǘŜǊȇ ǎǾȇƳ ǾőŀǎƴȇƳ 

ǳǇƻȊƻǊƴŠƴƝƳ ǇǌŜŘŜǑŜƭ ǎǾƝȊŜƭƴŞ ǎƛǘǳŀŎƛΣ ƪŘȅ ōȅ ǎŜ ŎŜƭł ƻōŜŎ ƻŎƛǘƭŀ Ǿ ǊŀƴƴƝŎƘ ƘƻŘƛƴłŎƘ ōŜȊ ƪŀǇƪȅ ǾƻŘȅΦ 

Porucha se stala v ǌƝƧƴǳΣ ƪŘȅ ōȅƭŀ ǎǇƻǘǌŜōŀ ǾƻŘȅ Ǿ obci 900 m3κƳŠǎΦ  ½ ǘƻƘƻ ƳǻȌŜƳŜ ǳǎǳȊƻǾŀǘΣ Ƨŀƪȇ ƧŜ 

Ȋŀ ǎƻǳőŀǎƴȇŎƘ ƭŜǘ ǎǳŎƘŀ ǇǌƝǘƻƪ Řƻ ǾƻŘƻƧŜƳǳΧΚ  

± ƭŜǘƴƝŎƘ ƳŠǎƝŎƝŎƘ őŜǊǾŜƴ ŀȌ ǎǊǇŜƴ нлмт ōȅƭŀ ƴŜƧǾȅǑǑƝ ǎǇƻǘǌeba vody v ƳŠǎƝŎƛ őŜǊǾƴǳ м отн Ƴ3Φ  YŀȌŘȇ 

ŘŜƴ ƧŜ ǎǇƻǘǌŜōŀ ǾƻŘȅ птΣто Ƴ3.  Zŀ ƘƻŘƛƴǳ ƧŜ ǘƻ мΣфф Ƴо ǾƻŘȅΣ Ȋŀ Ƴƛƴǳǘǳ оо ƭƛǘǊǻΣ Ȋŀ ǾǘŜǌƛƴǳ лΣрр ƭƛǘǊǻ 

ǾƻŘȅΦ WŜ ȊǌŜƧƳŞΣ ȌŜ ǘƻ Ŏƻ αǇǌƛǘŜƪƭƻά Řƻ ǾƻŘƻƧŜƳǳ ǎŜ ȊłǊƻǾŜƶ ǎǇƻǘǌŜōƻǾŀƭƻ ǾŜ ǾƻŘƻǾƻŘƴƝ ǎƝǘƛΦ 

Wŀƪł ƧŜ ŜƪƻƴƻƳƛƪŀ provozu vodovodu a kanalizace v obci Chvalnov ς [Ɲǎƪȅ Ȋŀ Ǌƻƪ нлмсΥ 

{ǇƻǘǌŜōŀ ǾƻŘȅ Ȋ ǾƻŘƻƧŜƳǳ Ȋŀ Ǌƻƪ нлмсΥ мл фрр ƳоΣ ǾȅŦŀƪǘǳǊƻǾŀƴł ф ллу ƳоΦ /ŜƭƪƻǾŞ ƴłƪƭŀŘȅ ƴŀ 

vodovod a kanalizaci v ǊƻŎŜ нлмсΥ нпм прл YőΦ tǌƝƧƳȅ Ȋŀ ŦŀƪǘǳǊƻǾŀƴƻǳ ǾƻŘǳ Ǿ ǊƻŎŜ нлмсΥ муу лмл YőΦ 

/ƻȌ ƧŜ ȊǘǊłǘŀ ро ппл YőΦ Y ǘƻƳǳ ƴǳǘƴƻ ǇǌƛŘŀǘ пмн ллл Yő - fond obnovy vodovodu a kanalizace.  

/ŜƭƪƻǾł ȊǘǊłǘŀ Ȋŀ Ǌƻƪ нлмс őƛƴƝ пср ппл YőΦ ¢ŀǘƻ őłǎǘƪŀ ƧŜ ƪǊȅǘŀ Ȋ ƻōŜŎƴƝƘƻ ǊƻȊǇƻőǘǳΦ 

½łǾŠǊŜƳ ǘŞǘƻ ƪŀǇƛǘƻƭȅ ƴǳǘƴƻ ǌƝŎƛΣ ȌŜ ǾƻŘƻǳ ƧŜ ǘǌŜōŀ ǑŜǘǌƛǘΦ ±ƻŘƻǾƻŘƴƝ ǌaŘ ǇƻǘǌŜōǳƧŜ ƴłƭŜȌƛǘƻǳ 

ǇƻȊƻǊƴƻǎǘΣ ŀǙ ǳȌ Ǿ ǇƻŘƻōŠ ǇǊŜǾŜƴǘƛǾƴƝŎƘΣ ƴŜōƻ ōŠȌƴȇŎƘ ǊǳǘƛƴƴƝŎƘ ƻǇǊŀǾ ŎŜƭŞƘƻ ǎȅǎǘŞƳǳΦ Vodovod je 

ǘǌŜōŀ ƻǇǊŀǾƻǾŀǘ ŀ ǳŎƘƻǾŀǘ Ǿ ƳŀƧŜǘƪǳ ƻōŎŜ ǇǊƻ ŘŀƭǑƝ ƎŜƴŜǊŀŎŜ.  

tǌƛ ƻǇǊŀǾłŎƘ ƧŜ ƻǾǑŜƳ ƴŠƪŘȅ ƴǳǘƴŞ ȊŀǎǘŀǾƛǘ ǾƻŘǳΦ tǊƻǎƝƳŜ ǎǇƻƭǳƻōőŀƴȅ ƻ ǘǊǇŠƭƛǾƻǎǘΦ ±ŠǌƝƳŜΣ ȌŜ ǎŜ 

ōǊȊȅ ŘƻǇǊŀŎǳƧŜƳŜ ƪŜ ǎǘŀǾǳΣ ƪŘȅ ƴłƳ ǾƻŘŀ ǇƻǘŜőŜ ōŜȊ ǾŠǘǑƝŎƘ ȊłǾŀŘΦ 

±ǑŜƳ ǘŠƳΣ ƪǘŜǌƝ ǎŜ ȊŀǎƭƻǳȌƛƭƛ ƻ ǾȅōǳŘƻǾłƴƝ ǾƻŘƻǾƻŘǳ Ǿ ƻōŎƛ ŀ ƪǘŜǌƝ ǎŜ ǇƻŘƝƭƝ ƴŀ ƧŜƘƻ ƻǇǊŀǾłŎƘΣ ƧŜ 

ƴǳǘƴŞ ǇƻŘŠƪƻǾŀǘΦ ! ƧƳŞƴŀ ǘŠŎƘΣ ƪǘŜǌƝ ǇƻŘǾłŘƝ Ǉǌƛ ƻŘōŠǊǳ ǇƛǘƴŞ ǾƻŘȅΣ ŀōȅ ƴŜƳǳǎŜƭƛ ǇƭŀǘƛǘΣ ƧŜ ƴǳǘƴŞ 

ȊǾŜǌŜƧƶƻǾŀǘΦ 

         starosta a ƳƝǎǘƻǎǘŀǊƻǎǘŀ ƻōŎŜ 
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hŘǇŀŘƻǾŞ ƘƻǎǇƻŘłǌǎǘǾƝ Ǿ obci Chvalnov-[Ɲǎƪȅ 

aƴƻȊƝ ƻōőŀƴŞ ǎŜ ǇǘŀƧƝΣ ȊŘŀ Ƴł ǾȇȊƴŀƳ ǘǌƝŘƛǘ ƻŘǇŀŘΚ ał ǘƻ ǎƳȅǎƭΣ ǘǌƛřǘŜ ƻŘǇŀŘΗ 

V 2w ƳłƳŜ ȊŀǘƝƳ ǾȇǊŀȊƴŠ ǾȅǑǑƝ ǇǊƻŘǳƪŎƛ ǎƳŠǎƴŞƘƻ ƻŘǇŀŘǳ ƴŜȌ ǘǌŜōŀ Ǿ wŀƪƻǳǎƪǳ őƛ bŠƳŜŎƪǳΦ 

aǳǎƝƳŜ ǎŜ ǘŜŘȅ ǎǘŀǊŀǘ ƻ ǘo, co s ǘƝƳΦ {ƪƭłŘƪƻǾłƴƝ ƻŘǇŀŘǳ ōǳŘŜ Ǿ 9ǾǊƻǇŠ ǇƻǎǘǳǇƴŠ ƻƳŜȊƻǾłƴƻ ŀ ǘƻ 

ǇƻǾŜŘŜ ƪ Ǌǻǎǘǳ ŎŜƴ Ȋŀ ǾȇǾƻȊ ǇƻǇŜƭƴƛŎΦ hōŜŎ Ƴł ȊłƧŜƳ ƘƻǎǇƻŘŀǌƛǘ Ǿ ǘŞǘƻ ƻōƭŀǎǘƛ Ŏƻ ƴŜƧŜŦŜƪǘƛǾƴŠƧƛΦ WƛȌ 

ƴȅƴƝ ǎŜ ǇǌƛǇǊŀǾǳƧŜƳŜ ƴŀ ōƭƝȌƝŎƝ ǎŜ ȊƳŠƴȅ όȊǾȅǑƻǾłƴƝ ǇƻǇƭŀǘƪǻ Ȋŀ ǳƭƻȌŜƴƝ ƻŘǇŀŘǻ ƴŀ ǎƪƭłŘƪǳύΦ yŀŘǳ 

ƪǊƻƪǻ ƧǎƳŜ Ǿ ǘƻƳǘƻ ǎƳŠǊǳ ƧƛȌ ǳőƛƴƛƭƛΦ {ȅǎǘŞƳ ƻŘǇŀŘƻǾŞƘƻ ƘƻǎǇƻŘłǌǎǘǾƝ Ǿ ƴŀǑƝ ƻōŎƛ ƧŜ ǇƻŘǊƻōƴŠ 

ǇƻǇǎłƴ Ǿ ƻōŜŎƴŠ ȊłǾŀȊƴȇŎƘ ǾȅƘƭłǑƪłŎƘ ƻōŎŜ /ƘǾŀƭƴƻǾ ς [ƝǎƪȅΦ ±ȅƘƭłǑƪŀ őΦ мκнлмсΣ ǇƻƧŜŘƴłǾł             

ƻ ǎǘŀƴƻǾŜƴƝ ǎȅǎǘŞƳǳ ǎƘǊƻƳŀȌřƻǾłƴƝΣ ǎōŠǊǳΣ ǇǌŜǇǊŀǾȅΣ ǘǌƝŘŠƴƝΣ ǾȅǳȌƝǾłƴƝ ŀ ƻŘǎǘǊŀƶƻǾłƴƝ ƪƻƳǳƴłƭƴƝŎƘ 

ƻŘǇŀŘǻ ŀ ƴŀƪƭłŘłƴƝ ǎŜ ǎǘŀǾŜōƴƝƳ ƻŘǇŀŘŜƳ ƴŀ ǵȊŜƳƝ ƻōŎŜ /ƘǾŀƭƴƻǾ ς LƝǎƪȅΦ ±ȅƘƭłǑƪŀ őΦнκнлмсΣ 

ǇƻƧŜŘƴłǾł ƻ ƳƝǎǘƴƝƳ ǇƻǇƭŀǘƪǳ Ȋŀ ǇǊƻǾƻȊ ǎȅǎǘŞƳǳ ǎƘǊƻƳŀȌřƻǾłƴƝΣ ǎōŠǊǳΣ ǇǌŜǇǊŀǾȅΣ ǘǌƝŘŠƴƝΣ ǾȅǳȌƝǾłƴƝ 

ŀ ƻŘǎǘǊŀƶƻǾłƴƝ ƪƻƳǳƴłƭƴƝŎƘ ƻŘǇŀŘǻΦ 

 

YƻƳǳƴłƭƴƝ ƻŘǇŀŘ ǘǌƝŘƝƳŜ ƴŀ ǘȅǘƻ ǎƭƻȌƪȅΥ 

.ƛƻƭƻƎƛŎƪŞ ƻŘǇŀŘȅ ǊƻǎǘƭƛƴƴŞƘƻ ǇǻǾƻŘǳ - K ǘƻƳǳǘƻ ǵőŜƭǳ ƳłƳŜ Ǿ ƻōŎƛ  ƻŘ мΦпΦ Řƻ омΦмлΦ ǇǊƻƴŀƧŀǘȇ 

ƪƻƴǘŜƧƴŜǊ ƻŘ ŦƛǊƳȅ .ƛƻǇŀǎ YǊƻƳŠǌƝȌ ƴŀ ōƛƻƭƻƎƛŎƪȇ ƻŘǇŀŘΦ YƻƴǘŜƧƴŜǊ ƧŜ ǳƳƝǎǘŠƴȇ ƴŀ ŘǾƻǌŜ Ȋŀ 

obchodem s ǇƻǘǊŀǾƛƴŀƳƛ ǾŜ /ƘǾŀƭƴƻǾŠΦ 5ǊǳƘȇƳ ƳƝǎǘŜƳΣ ƪǘŜǊŞ ǎƭƻǳȌƝ ƪ ǳƭƻȌŜƴƝ ōƛƻƭƻƎƛŎƪŞƘƻ ƻŘǇŀŘǳ 

ȊŜ ƘǌōƛǘƻǾŀ ƧŜ αƧłƳŀά Ȋŀ ƘǌōƛǘƻǾŜƳ ǾŜ /ƘǾŀƭƴƻǾŠΦ !ōȅŎƘƻƳ ǎƴƝȌƛƭƛ ƴłƪƭŀŘȅ Ȋŀ ƻŘǾƻȊ ōƛƻƻŘǇŀŘǻ 

(odpad ze zahrad-ǘǊłǾŀΣ ƭƛǎǘƝύΣ ōǳŘŜƳŜ ǇƻŘǇƻǊƻǾŀǘ ŘƻƳłŎƝ ƪƻƳǇƻǎǘƻǾłƴƝΦ YƻƳǇƻǎǘŞǊȅ ōǳŘƻǳ 

ƻōőŀƴǻƳ ŘƻŘłƴȅ ȊŀőłǘƪŜƳ roku 2018. 

tŀǇƝǊ ŀ ƪƻǾȅ - V ƻōŎƛ ƧǎƳŜ ȊŀőłǘƪŜƳ ƭŞǘŀ Ǌƻƪǳ нлмс ȊǊǳǑƛƭƛ ǾȅǾłȌŜƴƝ ǘŠŎƘǘƻ ƪƻƴǘŜƧƴŜǊǻ ǎǾƻȊƻǾƻǳ 

ŦƛǊƳƻǳΦ tŀǇƝǊ ŀ ƪƻǾȅ ǎƛ ƻŘǾłȌƝƳŜ ǎŀƳƛ ƪ prodeji. 

Plasty - ½ŀ ǾȇƪƭƻǇ ǇƭŀǎǘƻǾŞƘƻ ƪƻƴǘŜƧƴŜǊǳ ǇƭŀǘƝƳŜ ǎǾƻȊƻǾŞ ŦƛǊƳŠΦ tǊƻǘƻ ƧǎƳŜ ȊǾƻƭƛƭƛ ƴłŘƻōȅ Ŏƻ ƴŜƧǾŠǘǑƝ 

(3,2 m3ύΣ ŎŜƴŀ ƧŜ ǎǘŀƴƻǾŜƴŀ Ȋŀ ǾȇƪƭƻǇ, ƴŜƴƝ Ǉǌƛ ǘƻƳ ǊƻȊƘƻŘǳƧƝŎƝ ƻōƧŜƳ ƪƻƴǘŜƧƴŜǊǳΦ  

PǊƻǎƝƳ, ǎŜǑƭŀǇǳƧǘŜ t9¢ ƭłƘǾŜ. 5ŠƪǳƧŜƳŜΗ 

Sklo - ¢ǌƝŘƝƳŜ ƴŀ ōƝƭŞ ŀ ōŀǊŜǾƴŞΦ hŘǾƻȊ ǘŀƪǘƻ ǾȅǘǌƝŘŠƴŞƘƻ ǎƪƭŀ ƧŜ zdarma. 

!ōȅŎƘƻƳ ȊŀǾŜŘƭƛ ǘǌƝŘŠƴƝ ƻŘǇŀŘǻ ƴŀ ƳƝǎǘƴƝƳ ƘǌōƛǘƻǾŠΣ ǇƻǌƝŘƛƭƛ ƧǎƳŜ н ƪǎ ǇƻǇŜƭƴƛŎ όƪŀȌŘł ƻ ƻōƧŜƳǳ 

нпл ƭύΦ WŜŘƴŀ ƴŀ ǇƭŀǎǘȅΣ ŘǊǳƘł ƴŀ ǎƪƭƻΦ ½ αƧłƳȅά Ȋŀ ƘǌōƛǘƻǾŜƳ ƧǎƳŜ ƴŜŎƘŀƭƛ ǾȅǾŞȊǘ ƴŀ ǎƪƭłŘƪǳ Řƻ 

bŠǘőƛŎ ŎŎŀ нл ǘǳƴ ƴŜǘǌƝŘŠƴŞƘƻ ƻŘǇŀŘǳΦ tǊƻǎƝƳ, ǘǌƛřǘŜ ƻŘǇŀŘ ƛ ƴŀ ƘǌōƛǘƻǾŠΗ  

bŜōŜȊǇŜőƴŞ ƻŘǇŀŘȅ - {ōŠǊ ƴŜōŜȊǇŜőƴȇŎƘ ƻŘǇŀŘǻ ƧŜ ǊŜŀƭƛȊƻǾłƴ н Ȅ ǊƻőƴŠ ŦƛǊƳƻǳ .ƛƻǇŀǎ YǊƻƳŠǌƝȌΦ    

½ŀ ǘǳǘƻ ǎƭǳȌōǳ ǇƭŀǘƝƳŜ ƪŀȌŘȇ Ǌƻƪ ƻŘ мл ς мр ǘƛǎΦ YőΦ 

hōƧŜƳƴȇ ƻŘǇŀŘ- V ǵƭƻȌƛǑǘƛ Ȋŀ ƻōŎƘƻŘŜƳ ǎ ǇƻǘǊŀǾƛƴŀƳƛ ƳłƳŜ ǾŜƭƪƻƻōƧŜƳƻǾȇ ƪƻƴǘŜƧƴŜǊΣ ƴłƪƭŀŘy 

ǎǇƻƧŜƴŞ ǎ ƧŜƘƻ ǾȅǾłȌŜƴƝƳ ƴŜƧǎƻǳ ƳŀƭŞΦ bŀ ƧŀǌŜ Ǌƻƪǳ нлмс ƧǎƳŜ ƴŜŎƘŀƭƛ ǘŜƴǘƻ ƪƻƴǘŜƧƴŜǊΣ ƪǘŜǊȇ ōȅƭ 

v ƘŀǾŀǊƛƧƴƝƳ ǎǘŀǾǳΣ ƻǇǊŀǾƛǘ Ȋŀ őłǎǘƪǳ ŎŎŀ нл ǘƛǎ YőΦ ± roce 2016 byl kontejner vyvezen celkem 4 x         

a v ƭŜǘƻǑƴƝƳ ǊƻŎŜ ƧƛȌ ф x. 

{ƳŠǎƴȇ ƪƻƳǳƴłƭƴƝ ƻŘǇŀŘ - ¢Ŝƴǘƻ ƻŘǇŀŘ ŘłǾłƳŜ Řƻ ǇƻǇŜƭƴƛŎ ς ммл ƭΦ YŀȌŘȇ Ǌƻƪ ƻōŜŎ ƴŀƪƻǳǇƝ ƻŘ 

ǎōŠǊƴŞ ŦƛǊƳȅ .ƛƻǇŀǎ YǊƻƳŠǌƝȌ ŎŎŀ мпн ƪǎ ȊƴłƳŜƪΦ ½ŀ ƧŜŘƴǳ ȊƴłƳƪǳΣ ƪǘŜǊƻǳ ƭŜǇƝƳŜ ƴŀ ǇƻǇŜƭƴƛŎƛΣ 

ȊŀǇƭŀǘƝƳŜ .ƛƻǇŀǎǳ рсс YőΦ ¢ƻǘƻ ƧŜ ŎŜƴŀ Ȋŀ ǾȇǾƻȊ ǇƻǇŜƭƴƛŎŜ Ȋŀ ƧŜŘŜƴ ǊƻƪΦ ½ŀ ǳƭƻȌŜƴƝ ƴŀ ǎƪƭłŘŎŜ 

plaǘƝƳŜ ŦΦ 5ŜǇƻȊ м мнм Yőκ ǘǳƴǳΦ 

Kontejner na textil - hŘ ƭŜǘƻǑƴƝƘƻ Ǌƻƪǳ ƳłƳŜ Ǿ ƻōŎƛ ƛ ƪƻƴǘŜƧƴŜǊ ƴŀ ǘŜȄǘƛƭΦ hŘǾƻȊ ǇƻǳȌƛǘŞƘƻ ǘŜȄǘƛƭǳ ƧŜ 

ǘŀƪŞ ȊŘŀǊƳŀΦ 
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tǌƝƧƳȅ ŀ ǾȇŘŀƧŜ ƴŀ ƴŀƪƭłŘłƴƝ ǎ odpady v obci 

tǌƝƧƳȅ όYőύ нлмс  ±ȇŘŀƧŜ όYőύ нлмс  

ƳƝǎǘƴƝ ǇƻǇƭŀǘŜƪ 121930 za odvoz popelnic 127047 

Ȋŀ ȊǇŠǘƴȇ ƻŘōŠǊ ƻōŀƭǻ ŀ ŜƭŜƪǘǊƻ 23065 Ȋŀ ƻŘǾƻȊ ƪƻƴǘŜƧƴŜǊǻ ƴŀ ǘǌƝŘŠƴȇ ǎōŠǊ 11450 

z prodeje surovin 43408 Ȋŀ ƻŘǾƻȊ ǾŜƭƪƻƻōƧŜƳƻǾŞƘƻ 
kontejneru s bioodpady 

10338 

tǌƝƧƳȅ ŎŜƭƪŜƳ 188403 Ȋŀ ƻŘǾƻȊ ǾŜƭƪƻƻōƧŜƳƻǾŞƘƻ 
kontejneru s ƻōƧŜƳƴȇƳ odpadem 

15081 

  Ȋŀ ƴŜōŜȊǇŜőƴȇ ƻŘǇŀŘ 10992 

  ƻǎǘŀǘƴƝ 20000 

  błƪƭŀŘȅ ŎŜƭƪŜƳ 194908 

 

tǌŜƘƭŜŘ ǇǊƻŘǳƪŎŜ ǾȅōǊŀƴȇŎƘ ƻŘǇŀŘǻ Ǿ ƻōŎƛΣ ōǳŘŜ ȊǾŜǌŜƧƴŠƴ Ǿ ŘŀƭǑƝƳ ǾȅŘłƴƝ ȊǇǊŀǾƻŘŀƧŜΦ 

tǊƻǎƝƳŜ ǾǑŜŎƘƴȅ ƻōőŀƴȅΣ ǘǌƛřǘŜ odpadΣ Ƴł ǘƻ ǎƳȅǎƭΗ 5ŠƪǳƧŜƳŜ ǘŠƳ ƻōőŀƴǻƳΣ ƪǘŜǌƝ ƧƛȌ odpad 

ǾȊƻǊƴŠ ǘǌƝŘƝΦ 

 2ƝƳ ǾƝŎŜ ǎǳǊƻǾƛƴ ǾȅǘǌƝŘƝƳŜΣ ǘƝƳ ƳŞƴŠ ōǳŘŜƳŜ Ǉƭŀǘƛǘ Ȋŀ ƭƛƪǾƛŘŀŎƛ ƻŘǇŀŘǳ ƴŀ ǎƪƭłŘŎŜΦ hōŜŎ /ƘǾŀƭƴƻǾ ς 

[Ɲǎƪȅ Ǿ ǎƻǳőŀǎƴŞ ŘƻōŠ ŘƻǇƭłŎƝ ƴŀ ƻŘǇŀŘȅ Ȋ ǇŜƴŠȊ αƻōŜŎƴƝ ǇƻƪƭŀŘƴȅάΦ 5ƻ ōǳŘƻǳŎƴŀ ƻōŜŎ ōǳŘŜ ǾȅǾƝƧŜǘ 

ǘŀƪƻǾŞ ŀƪǘƛǾƛǘȅΣ ƪǘŜǊŞ ōǳŘƻǳ ƪŀȌŘŞƘƻ ƻōőŀƴŀ ƳƻǘƛǾƻǾŀǘ ƪ ǘƻƳǳΣ ŀōȅ ƳŀȄƛƳłƭƴŠ ǘǌƝŘƛƭ ƻŘǇŀŘΦ  

¦ǇƻȊƻǊƴŠƴƝ ǇǊƻ ƻōőŀƴȅΥ błŘƻōȅ ƴŀ ǘǌƝŘŠƴȇ ƻŘǇŀŘ ǳƳƝǎǘŠƴŞ ǇǻǾƻŘƴŠ ǇǌŜŘ ƪƻǎǘŜƭŜƳ ǾŜ /ƘǾŀƭƴƻǾŠΣ 

Ƨǎƻǳ ǇǌŜƳƝǎǘŠƴȅ ǾŜ ŘǾƻǌŜ Ȋŀ ƻōŎƘƻŘŜƳ ǇƻǘǊŀǾƛƴΦ 5ǾǻǊ ōǳŘŜ Ǿ ƴŜƧōƭƛȌǑƝ ŘƻōŠ ƻǎǾŠǘƭŜƴΗ 

5ŠƪǳƧƛ ǾǑŜƳ ƻōőŀƴǻƳ Ȋŀ ǊŜǎǇŜƪǘƻǾłƴƝ ǘŞǘƻ ȊƳŠƴȅΦ        

            starosta obce 

 

aƝǎǘƴƝ ƻōŎƘƻŘ ǎŜ ǎƳƝǑŜƴȇƳ ȊōƻȌƝƳ 
     [Ŝǘƻǎ Ǿ ƭƛǎǘƻǇŀŘǳ ƧŜ ǘƻƳǳ н ŀ Ǉǻƭ ǊƻƪǳΣ Ŏƻ ƳƴŠ ½ŀǎǘǳǇƛǘŜƭǎǘǾƻ ƻōŎŜ /ƘǾŀƭƴƻǾπ[Ɲǎƪȅ ǳƳƻȌƴƛƭƻ ƻǘŜǾǌƝǘ 
ƻōŎƘƻŘ ǎ ǇƻǘǊŀǾƛƴŀƳƛΦ bŀŎƘłȊƝ ǎŜ Ǿ ƻōŜŎƴƝ ōǳŘƻǾŠΣ ƪǘŜǊł ƧƛȌ ŘǌƝǾŜ ǎƭƻǳȌƛƭŀ Ƨŀƪƻ ǇǊƻŘŜƧƴŀ ǇƻǘǊŀǾƛƴΦ 
hōƧŜƪǘ ƧŜ ǘƻƳǳǘƻ ǵőŜƭǳ ǾŜƭƳƛ ŘƻōǌŜ ǳȊǇǻǎƻōŜƴΦ {ƪƭŀŘƻǾŀŎƝ ŀ ǇǊƻŘŜƧƴƝ ǇǊƻǎǘƻǊȅ Ƨǎƻǳ ǊƻȊǎłƘƭŞΣ ǘǳŘƝȌ ƴŀ 
ǎƻǳőŀǎƴȇ ǇǊƻǾƻȊ ǇǊƻŘŜƧƴȅ ǇǌƝƭƛǑ ǾŜƭƪŞ ŀ ƴŜǾȅǳȌƛǘŞΦ ½ ǘƻƘƻǘƻ ŘǻǾƻŘǳ ƧǎŜƳ Ǿ ȊŀŘƴƝ őłǎǘƛ ǘŞǘƻ ōǳŘƻǾȅ ȊǌƝŘƛƭ 
ǾȇƪǳǇ ȊǾŠǌƛƴȅΣ ƪǘŜǊȇ ǇǊƻǾƻȊǳƧƛ ǊƻǾƴŠȌ ǎ ŘŞƭƪƻǳ ǘǊǾłƴƝ ǇǊƻŘŜƧƴȅΦ ±ȊƘƭŜŘŜƳ ƪ ǘƻƳǳΣ ȌŜ ǎŜ /ƘǾŀƭƴƻǾ 
ƴŀŎƘłȊƝ ƴŀ ǵǇŀǘƝ ǇƻƘƻǌƝ /ƘǌƛōȅΣ ǾȇƪǳǇ ǾȅǳȌƝǾŀƧƝ ƳȅǎƭƛǾŜŎƪł ǎŘǊǳȌŜƴƝΣ ƪǘŜǊł ƳŀƧƝ Ƙƻƴƛǘōǳ Ǿ ǘŠŎƘǘƻ ƭŜǎƝŎƘΦ 
½ƛǎƪ Ȋ ǘƻƘƻǘƻ ǾȇƪǳǇǳ Ƴƛ ǇƻƳłƘł ǇƻƪǊȇǘ ƴłƪƭŀŘȅ ǎǇƻƧŜƴŞ ǎ ǇǊƻǾƻȊŜƳ ǇǊƻŘŜƧƴȅ ǇƻǘǊŀǾƛƴΦ 
     5ƻ ƳƛƴǳƭŞƘƻ ƳŠǎƝŎŜ ƧǎŜƳ Ǿ ǎƻǊǘƛƳŜƴǘǳ ǇǊƻŘŜƧƴȅ ƴŀōƝȊŜƭ ȊōƻȌƝ ŜƭŜƪǘǊƻ όǾȅǎŀǾŀőŜΣ ƳƛȄŞǊȅΣ ƻŘŠǾȅΣ 
ƻōǳǾΣ ƘǊŀőƪȅ ƛ ǇŀǊŦŞƳȅύΦ ¢Ŝƴǘƻ ǎƻǊǘƛƳŜƴǘ ƧǎŜƳ ƴŀōƝȊŜƭ ǇǌŜǎ ǊƻƪΣ ŀƭŜ ƧƛȌ ƧǎŜƳ Ƙƻ Ȋ ƴŀōƝŘƪȅ ǾȅǌŀŘƛƭΣ ǇǊƻǘƻȌŜ 
ƻ ƴŠƧ ƴŜōȅƭ ǾŠǘǑƝ ȊłƧŜƳΦ hǘŜǾƝǊŀŎƝ Řƻōŀ Ǿ ǇƻǘǊŀǾƛƴłŎƘ ƧŜ Ǉƻ ŎŜƭƻǳ Řƻōǳ ǎǘŜƧƴł ŀ ǘƻ ƻŘ ǇƻƴŘŠƭƝ Řƻ Ǉłǘƪǳ 
ŘƻǇƻƭŜŘƴŜ ƻŘ тΦƻƻ ƘƻŘ Řƻ фΦоƻ ƘƻŘΣ ƻŘǇƻƭŜŘƴŜ ƻŘ мсΦƻƻ Řƻ муΦƻƻ ƘƻŘΦΣ Ǿ ǎƻōƻǘǳ ƻŘ тΦƻƻ ƘƻŘ Řƻ 
млΦƻƻ ƘƻŘΦ tŜőƛǾƻ ƴŜƴƝ ƴŀ ƻōƧŜŘƴłǾƪǳΣ ŀƭŜ ƳłƳ ŘƻǎǘŀǘŜƪ ǇǊƻ ƪŀȌŘŞƘƻ ȊłƪŀȊƴƝƪŀΦ 
     ± ǎƻǊǘƛƳŜƴǘǳ ƴŀōƝȊƝƳ ǎǘŀƴŘŀǊŘƴƝ ŘǊǳƘȅ ǳȊŜƴƛƴ ƛ ǎȇǊǻ ŀ ƴŀǾƝŎ ŘƻƳłŎƝ ƪƻȊƝ ǎȇǊΦ {ǘłƭŜ Ƨǎƻǳ ƪ ŘƻǎǘłƴƝ 
ōŠȌƴŞ ŘǊǳƘȅ ƪƻƭƻƴƛłƭƴƝƘƻ ȊōƻȌƝΦ ± ƭŞǘŠ ƳłƳ ǎǇƻǳǎǘǳ ŘǊǳƘǻ ȊƳǊȊƭƛƴ όƴŀƴǳƪǻΣ ŘƻǊǘǻύΣ ȊŜ ȊƳǊŀȌŜƴȇŎƘ 
ǇƻǘǊŀǾƛƴ ǇǊƻŘłǾłƳ ŎŜƭƻǊƻőƴŠ ƪǳǌŜŎƝ ƳŀǎƻΣ ȊŜƭŜƴƛƴǳ ŀ ǊȅōȅΦ ± ƭŜǘƴƝƳ ƻōŘƻōƝ ƧŜ ǾŜƴƪǳ ǇƻǎŜȊŜƴƝΣ ƪǘŜǊŞ 
ǾȅǳȌƝǾŀƧƝ ƴłǾǑǘŠǾƴƝŎƛ ƪ ƻōőŜǊǎǘǾŜƴƝ ŀ ǇƻǇƻǾƝŘłƴƝΦ tƻ ǇǊŀŎƻǾƴƝ ŘƻōŠ ǊƻȊǾłȌƝƳ ȊōƻȌƝ ƴŜƳƻƘƻǳŎƝƳ 
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ǎǇƻƭǳƻōőŀƴǻƳ ŀ ȊłƪŀȊƴƝƪǻƳΣ ƪǘŜǌƝ ƴŜƳŀƧƝ őŀǎ ǇǌƛƧƝǘ Ǿ ƻǘŜǾƝǊŀŎƝ ŘƻōǳΦ tǊƻǾƻȊ ǘƻƘƻǘƻ ƻōŎƘƻŘǳ ǾŜ ǾŜǎƴƛŎƛ 
ȊŀƧƛǑǙǳƧŜ ƭƛŘŜƳ ǎƭǳȌōȅ Ƨŀƪƻ ƴŀǇǌΦ ǇǌŜōƝǊłƴƝ ȊłǎƛƭŜƪ ƻŘ ŘƻǊǳőƻǾŀǘŜƭǻΣ ǇƻǑǘǳΣ tt[ ŀǘŘΦΣ ƪǘŜǊŞ ǎƛ ƻōőŀƴŞ Ǿ 
ƻōŎƘƻŘŠ ǾȅȊǾŜŘłǾŀƧƝΦ ± ƻǇŀőƴŞƳ ǇǌƝǇŀŘŠ ƧŜ ƴŜŎƘłǾŀƧƝ Ǿ ƻōŎƘƻŘŠΣ ƪŘŜ ǎƛ ƧŜ ȊŀǎŜ ƻŘŜōƝǊŀƧƝ ȊłǎƛƭƪƻǾŞ 
ǎƭǳȌōȅΦ ± ƻōŎƘƻŘŠ ƧŜ ǘŀƪŞ ǳƳƝǎǘŠƴ ǎōŠǊƴȇ ƪƻƴǘŜƧƴŜǊ ƴŀ ǇƻǳȌƛǘŞ ōŀǘŜǊƛŜ ŀ ŘǊƻōƴŞ ŜƭŜƪǘǊƻǎǇƻǘǌŜōƛőŜΦ ±Ŝ 
ǾŎƘƻŘǳ ƻōŎƘƻŘǳ ƧŜ ǳƳƝǎǘŠƴŀ ƴłǎǘŠƴƪŀΣ ƪǘŜǊƻǳ ǾȅǳȌƝǾł ƻōŜŎƴƝ ǵǌŀŘ ŀ ƪǳƭǘǳǊƴƝ ƪƻƳƛǎŜ ƪŜ ǎŘŠƭŜƴƝ ǊǻȊƴȇŎƘ 
ƛƴŦƻǊƳŀŎƝ ƻōőŀƴǻƳΦ 
     ¢ƝƳǘƻ őƭłƴƪŜƳ ōȅŎƘ ŎƘǘŠƭ ǇƻŘŠƪƻǾŀǘ ǾǑŜƳ ƭƛŘŜƳΣ ƪǘŜǌƝ ƳŠ ǇƻŘǇƻǊǳƧƝ ŀ ǇƻƳłƘŀƧƝ ǇǊƻǾƻȊǳ ǇǊƻŘŜƧƴȅΦ 

YŀǊŜƭ {ƻōƻǘƪŀ 
 

 

Dotace 

bŀǑƝ ǎƴŀƘƻǳ ƧŜ ǾȅǳȌƝǘ ǾȇȊŜǾ ŘƻǘŀőƴƝŎƘ ǘƛǘǳƭǻ ƧŜŘƴƻǘƭƛǾȇŎƘ ƳƛƴƛǎǘŜǊǎǘŜǾΦ 

V roce 2016 byla Obci Chvalnov-[Ɲǎƪȅ Ǉƻǎƪȅǘƴǳǘŀ ŘƻǘŀŎŜ z aƛƴƛǎǘŜǊǎǘǾŀ ȊŜƳŠŘŠƭǎǘǾƝΣ Ǿ ǊłƳŎƛ 

ŘƻǘŀőƴƝƘƻ ǇǊƻƎǊŀƳǳΥ 

мсΦ ¦ŘǊȌƻǾłƴƝ ŀ ƻōƴƻǾŀ ƪǳƭǘǳǊƴƝƘƻ ŘŠŘƛŎǘǾƝ ǾŜƴƪƻǾŀ ςα hōƴƻǾŀ YǌƝȌŜ Ǿ [ƝǎƪłŎƘάΦ 

/ŜƭƪƻǾł ǾȇǑŜ ŘƻǘŀŎŜ сф нср YőΣ ƻōŜŎ /ƘǾŀƭƴƻǾ ς [Ɲǎƪȅ нф сур YőΦ /ŜƭƪŜƳ фу фрл YőΦ 

5łƭŜ Ǿ roce 2016 byl obci Chvalnov ς [Ɲǎƪȅ Ǉƻǎƪȅǘƴǳǘ ƴŜƛƴǾŜǎǘƛőƴƝ ǵőŜƭƻǾȇ ǘǊŀƴǎŦŜǊ Ȋ ǊƻȊǇƻőǘǳ 

½ƭƝƴǎƪŞƘƻ ƪǊŀƧŜΥ  

tǊƻƎǊŀƳ ƻōŎƝƳ ƴŀ ǾŠŎƴŞ ǇǊƻǎǘǌŜŘƪȅ W{5Ih  ǾŜ ǾȇǑƛ тл ллл YőΣ hōŜŎ /ƘǾŀƭƴƻǾ ς [Ɲǎƪȅ рн мол YőΦ 

Celkem 122 мол YőΦ ¢ȅǘƻ ǇǊƻǎǘǌŜŘƪȅ ōȅƭȅ ǳǊőŜƴȅ ƴŀ ƴłƪǳǇ мп ƪǳǎǻ ƘŀŘƛŎΣ с ƪǎ ǎŀǾƛŎ ŀ ǊƻȊŘŠƭƻǾŀőŜΦ 

 V [ŜǘƻǑƴƝƳ ǊƻŎŜ ƧǎƳŜ ǇƻȌłŘŀƭƛ ƻ ŘƻǘŀŎƛ ƴŀ ƻǇǊŀǾǳ ƘǌōƛǘƻǾƴƝ ȊŘƛ ǾŜ /ƘǾŀƭƴƻǾŠΦ .ȅƭŀ ƴłƳ Ǉƻǎƪȅǘƴǳǘŀ 

z aƛƴƛǎǘŜǊǎǘǾŀ ȊŜƳŠŘŠƭǎǘǾƝΥ 

¨őŀǎǘ ǎǘłǘƴƝƘƻ ǊƻȊǇƻőǘǳ рлт тнп YőΣ hōŜŎ /ƘǾŀƭƴƻǾ ς [Ɲǎƪȅ нмт рфт YőΣ ŎŜƭƪŜƳ тнр 321 YőΦ 

¨őŀǎǘ ǎǘłǘƴƝƘƻ ǊƻȊǇƻőǘǳ пфн фоп YőΣ yƝƳǎƪƻƪŀǘƻƭƛŎƪł ŦŀǊƴƻǎǘ /ƘǾŀƭƴƻǾ нмм нру YőΣ  

celkem 704 мфн YőΦ 

5łƭŜ ƳłƳŜ ǊƻȊƧŜŘƴŀƴŞ ȌłŘƻǎǘƛ ƻ ŘƻǘŀŎƛ ƴŀ ōƛƻƪƻƳǇƻǎǘŞǊȅΣ ǑǘŠǇƪƻǾŀő ŀ ǊŜƴƻǾŀŎƛ ǇƻƳƴƝƪǳ ǇŀŘƭȇŎƘ 

z мΦ ǎǾŠǘƻǾŞ Ǿłƭƪȅ- ǇǌŜŘ ƻōŜŎƴƝƳ ǵǌŀŘŜƳ ǾŜ /ƘǾŀƭƴƻǾŠΦ 

starosta obce 

 

YǳƭǘǳǊƴƝ ŀƪŎŜ ǳǎƪǳǘŜőƴŠƴŞ v roce 2017 

1. 24. 1. нлмт ǎŜ ǳǎƪǳǘŜőƴƛƭ ǾŜ /ƘǾŀƭƴƻǾŠ CŀǊƴƝ ǇƭŜǎΦ tƻŘŀǌƛƭƻ ǎŜ ƪǊłǎƴŠ ǳƪƭƛŘƛǘ ŀ ǾȅȊŘƻōƛǘ ǎłƭΣ ȊŀƧƛǎǘƛǘ 
ŘƻōǊŞ ƧƝŘƭƻ ŀ ǇƛǘƝΦ Y ǇƻǎƭŜŎƘǳ ŀ ǘŀƴŎƛ ƴłƳ ƘǊłƭŀ ǎƪǾŠƭł ŘŜŎƘƻǾł ƘǳŘōŀ ½ŘƻǳƴŜőŀƴƪŀΦ IƻǎǘŞ ǎŜ 
nezŀƭŜƪƭƛ ŀƴƛ ǎƻǳǘŠȌŜ ǎ ōŀƭƻƴƪȅ ŀ ǘŀƴŜőƴƝ ǇŀǊƪŜǘ ōȅƭ ǇƭƴȇΦ bŜŎƘȅōŠƭŀ ōƻƘŀǘł ǘƻƳōƻƭŀΣ ƳƴƻȊƝ ǎƛ 
ƻŘƴŜǎƭƛ ǇŠƪƴŞ ǾȇƘǊȅΦ IƭŀǾƴƝ ŎŜƴǳΣ ȊłƧŜȊŘ Řƻ .ǊǳǎŜƭǳ ǾŠƴƻǾŀƭŀ ŜǳǊƻǇƻǎƭŀƴƪȅƴŠ ǇΦ aƛŎƘŀŜƭŀ 
~ƻƧŘǊƻǾłΦ 5ŠƪǳƧŜƳŜ ǎǇƻƴȊƻǊǻƳ ŀ ǾǑŜƳ ŘƻōǊƻǾƻƭƴƝƪǻƳΣ ƪǘŜǌƝ ǇƻƳƻƘƭƛ ǎ ƻǊƎŀƴƛȊŀŎƝ plesu. Pokud 
ƧǎǘŜ ƴŀ ŦŀǊƴƝƳ ǇƭŜǎŜ ƭŜǘƻǎ ƴŜōȅƭƛΣ ǘŀƪ ǘŜƴ ǇǌƝǑǘƝ ǎƛ ƴŜƴŜŎƘŜƧǘŜ ǳƧƝǘΦ ¢ŜǊƳƝƴ ŘŀƭǑƝƘƻ ŦŀǊƴƝƘƻ ǇƭŜǎǳ ōǳŘŜΥ 
27. ledna 2018. 

2. нфΦ пΦ нлмт aŜŘǾŠŘƝ ǎƻǳǘŠǎƪŀ wŀƪƻǳǎƪƻΦ WŜŘƴƻŘŜƴƴƝ ǾȇǑƭŀǇ Řƻ ~ǘȇǊǎƪȇŎƘ !ƭǇΦ tƻ ǇǌƝƧŜȊŘǳ Řƻ 
ƳŠǎǘŜőƪŀ aƛȄƴƛǘȊΣ ƧǎƳŜ ǇƻƪǊŀőƻǾŀƭƛ Řƻ ƘƻǊǎƪŞƘƻ ǘŜǊŞƴǳΣ ƪŘŜ ƴłǎ őŜƪŀƭƻ мсп ȌŜōǌƝƪǻΣ ƭłǾŜƪ ŀ 
ƳǻǎǘƪǻΦ tƻŘ ƴłƳƛ ōǳǊłŎŜƭƻ нп ǾƻŘƻǇłŘǻΣ ŀȌ ƴłƳ Ȋ  ǘƻƘƻ ƘǳőŜƭƻ Ǿ ǳǑƝŎƘΣ ŀƭŜ ōȅƭŀ ǘƻ ƴłŘƘŜǊŀΦ 
/Ŝǎǘƻǳ ƴŀ ǾǊŎƘƻƭ ƧǎƳŜ ǎŜ ƻōőŜǊǎǘǾƛƭƛ Ǿ ƘƻǊǎƪŞ ŎƘŀǘŠ 5ƻōǊȇ ǇŀǎǘȇǌΦ /Ŝƭł ƘƻǊǎƪł  ǘǊŀǎŀ ƳŠǌƛƭŀ молл m 
ŀ ǾȇǑƭŀǇ ǘǊǾŀƭ ȊƘǊǳōŀ ŀǎƛ п ƘƻŘƛƴȅΦ bŜƧƳƭŀŘǑƝƳǳ ǵőŀǎǘƴƝƪƻǾƛ ōȅƭƻ с ƭŜǘΣ ƴŜƧǎǘŀǊǑƝƳǳ тм ƭŜǘΦ ±ǑƛŎƘƴƛ 
ƧǎƳŜ ǘƻ ŘƻōǌŜ ȊǾƭłŘƭƛΣ ǇǌŜǎǘƻȌŜ ǘƻ ōȅƭƻ ƴłǊƻőƴŞΦ 5ƻƳǻ ƧǎƳŜ ŘƻǊŀȊƛƭƛ Ǿ ǇƻȊŘƴƝŎƘ ƴƻőƴƝŎƘ ƘƻŘƛƴłŎƘ 
ǳƴŀǾŜƴƝΣ ŀƭŜ ǎǇƻƪƻƧŜƴƝΦ  
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3. 21. 5. ƧǎƳŜ ƻǎƭŀǾƛƭƛ ǎǾłǘŜƪ aŀǘŜƪ. 5Šǘƛ ƴłƳ ǇǌŜŘǾŜŘƭȅΣ Ƨŀƪ Ƨǎƻǳ ǑƛƪƻǾƴŞΦ tłǎƳƻ ōłǎƴƛőŜƪ ŀ ǇƝǎƴƛőŜƪ 
ōȅƭƻ ȊǇǌƝƧŜƳƴŠƴƻ ǾȅǎǘƻǳǇŜƴƝƳ ƘǳŘŜōƴƝ ǎƪǳǇƛƴȅ YŀǊŜƭ Dƻǘǘ w9±L±![Φ tǊƻŘǳƪŎŜ ǇǊƻŦŜǎƛƻƴłƭƴƝŎƘ 
ƳǳȊƛƪŀƴǘǻ ōȅƭŀ ǇǊƻ ƴłǎ ǾǑŜŎƘƴȅ ƘƻŘƴƻǘƴȇƳ ƪǳƭǘǳǊƴƝƳ ȊłȌƛǘƪŜƳΦ aŀǘƪƻǳ Ǌƻƪǳ нлмтΣ ōȅƭŀ ƻŎŜƴŠƴŀ 
ǇŀƴƝ aƻƴƛƪŀ aƻȊƎƻǾłΦ  

4. Ve dnech 28. - 29. 6. 2017 jsme jeli s ŘŠǘƳƛ Řƻ tǊŀƘȅΦ tǊǾƴƝ ŘŜƴ ƴŀǾǑǘƝǾƛƭȅ ŘŠǘƛ ǇǊŀȌǎƪƻǳ ½hh ŀ 
błǊƻŘƴƝ ǘŜŎƘƴƛŎƪŞ ƳǳȊŜǳƳΦ tƻ ƻōŠŘŠ ƧǎƳŜ ǎŜ ǾȅŘŀƭƛ ƴŀ YŀƳǇǳΣ YŀǊƭǻǾ Ƴƻǎǘ ŀ ±ȅǑŜƘǊŀŘΦ tƻ ǾŜőŜǌƛ 
ƧǎƳŜ ǎŜ ǳōȅǘƻǾŀƭƛ ƴŀ aŀƭŞ {ǘǊŀƴŠΦ bŠƪǘŜǌƝ ŘƻǎǇŠƭłŎƛ ǎŜ ǇǊƻǑƭƛ ƴƻőƴƝ tǊŀƘƻǳΣ ƪǘŜǊł ƧŜ ƻǇǊŀǾŘǳ 
ƪƻǳȊŜƭƴłΦ 5ǊǳƘȇ ŘŜƴ ƧǎƳŜ ƴŀǾǑǘƝǾƛƭƛ tƻǎƭŀƴŜŎƪƻǳ ǎƴŠƳƻǾƴǳ ŀ {Ŝƴłǘ tŀǊƭŀƳŜƴǘǳ 2wΦ bŜƧŜƴ ǇǊƻ ŘŠǘƛ 
ǘƻ ōȅƭ ƴŜǾǑŜŘƴƝ ȊłȌƛǘŜƪΦ ±ǑƛŎƘƴƛ ȊǵőŀǎǘƴŠƴƝ ōȅƭƛ Ǉƭƴƛ ŘƻƧƳǻ ŀ ƴŜǇƻƪŀȊƛƭƻ ǘƻ ŀƴƛ ǑǇŀǘƴŞ ǇƻőŀǎƝΦ 
tƻŘŠƪƻǾłƴƝ ǇŀǘǌƝ ǇŀƴƝ ŜǳǊƻǇƻǎƭŀƴƪȅƴƛ aƛŎƘŀŜƭŜ ~ƻƧŘǊƻǾŞΣ ƪǘŜǊł ƴłƳ ǳƳƻȌƴƛƭŀ ƴłǾǑǘŠǾǳ {Ŝƴłǘǳ 
tŀǊƭŀƳŜƴǘǳ 2w ŀ tƻǎƭŀƴŜŎƪŞ ǎƴŠƳƻǾƴȅΦ  

5. Ve dnech 22. - 23. 7. 2017 byly hody ke cti sv. Wŀƪǳōŀ {ǘŀǊǑƝƘƻΦ ½ŀőłǘŜƪ ōȅƭ ǳ ƻōƴƻǾŜƴŞƘƻ ƪǌƝȌŜ Ǿ 
[ƝǎƪłŎƘΦ hōőŀƴŞ ƳŠƭƛ ƳƻȌƴƻǎǘ ǇǊƻƧƝȌřƪȅ ƪƻőłǊŜƳΦ tǊƻ ŘŠǘƛ ōȅƭŀ ǇǌƛǇǊŀǾŜƴŀ ƪƻǳȊŜƭƴƛŎƪł ǎƘƻǿ 
s wŀŘƪŜƳ ~ƛƳőƝƪŜƳΣ ǎǘǌŜƭƴƛŎŜ ŀ ƳŜŘƻǾŞ ǇŜǊƴƝőƪȅΦ ±Ŝƭƪȇ ǵǎǇŠŎƘ ƳŠƭŀ ǎƻǳǘŠȌ ǎ αƳƻǘǻőƪŜƳάΦ wŀŘƻǎǘ 
ƳŠƭȅ ƛ ƴŜƧƳŜƴǑƝ ŘŠǘƛΣ ƪŘȅȌ ƴłǎ ƴŀǾǑǘƝǾƛƭ  ǇǌŜƪǊłǎƴȇ αǘŀǙƪŀ ~ƳƻǳƭŀάΣ ƪǘŜǊȇ ǘƻőƛƭ ŎǳƪǊƻǾƻǳ ǾŀǘǳΦ 
V ƴŜŘŠƭƛ ƻŘǇƻƭŜŘƴŜ ƧǎƳŜ ƳŠƭƛ ƳƻȌƴƻǎǘ ǎƘƭŞŘƴƻǳǘ ƘǳŘŜōƴƝ ǇǌŜŘǎǘŀǾŜƴƝ ¢ǌƛ ōǊŀǘǌƛΦ tƻƘłŘƪȅ ǎ ŘŠǘƳƛ 
ƴŀŎǾƛőƛƭŀ ŀ ƴŀ ƪƭŀǾƝǊ ŘƻǇǊƻǾłȊŜƭŀ aƎǊΦΣ .ŎΦ aŀǊƛŜ {ƻōƻǘƪƻǾłΣ Ȋŀ ŎƻȌ ƧƝ ǇŀǘǌƝ ǾŜƭƪŞ ŘƝƪȅΦ wƻǾƴŠȌ 
ŘŠƪǳƧŜƳŜ ǾǑŜƳ ŘŠǘŜƳ ŀ ƳƭłŘŜȌƛΣ  ƪǘŜǌƝ ǵőƛƴƪƻǾŀƭƛ ŀ ƴŀƳŀƭƻǾŀƭƛ ƴłŘƘŜǊƴŞ ƪǳƭƛǎȅΦ tƻŘŠƪƻǾłƴƝ ǇŀǘǌƝ 
ǘŀƪŞ ǇŀƴƝ WŀǊƳƛƭŜ aƭőƻŎƘƻǾŞΣ ƪǘŜǊł ƪǳƭǘǳǊƴƝ ŘǻƳ ǳƪƭƛŘƛƭŀ ŀ ȊƻǊƎŀƴƛȊƻǾŀƭŀ ŎŜƭȇ ǇǊǻōŠƘ ƘƻŘƻǾŞƘƻ 
ǾƝƪŜƴŘǳΦ [ŜǘƻǑƴƝ ƘƻŘȅ ǎŜ ƴłƳ ƻǇǊŀǾŘǳ ǾȅŘŀǌƛƭȅΦ 

6. h ǇǊłȊŘƴƛƴłŎƘ  dne 14. 8. 2017 jsme se s ŘŠǘƳƛ ǾȅŘŀƭƛ ƴŀ ƘǊŀŘ /ƛƳōǳǊƪΦ 5ƻ YƻǊȅőŀƴ ƧǎƳŜ ǇǌƛƧŜƭƛ 
ŀǳǘƻōǳǎŜƳ ŀ ŎŜǎǘƻǳ ƪƻƭŜƳ ǇǌŜƘǊŀŘȅ ȊŘƻƭłǾŀƭƛ ƴłǊƻőƴȇ ǘŜǊŞƴ Ǿ ƭŜǎŜΦ 5Šǘƛ ǎƛ ǇǊƻƘƭŞŘƭȅΣ Ŏƻ ƴƻǾŞƘƻ 
ǎŜ ƴŀ ƘǊŀŘŠ /ƛƳōǳǊƪǳ ǇǌƛǎǘŀǾŠƭƻΦ ±ǑƛŎƘƴƛ ƧǎƳŜ ǎŜ Ǉƻǎƛƭƴƛƭƛ ǎǾŀőƛƴƻǳ ŀ ǇƻƪǊŀőƻǾŀƭƛ ŘłƭŜ ƴŀ ƻǎŀƳŠƭƻǳ 
ǎƪłƭǳ YƻȊŜƭΣ  ƪŘŜ ǎŜ ŘŠǘƛ ŘƻǎǘŀǘŜőƴŠ ǾȅǌłŘƛƭȅΦ IƻǊǎƪł ǾƻŘŀ ǾŜ ǎǘǳŘłƴŎŜ α¦ aƝǎȅά ōȅƭŀ ǇǊƻ ǾǑŜŎƘƴȅ 
ǎƪǾŠƭȇƳ ƻǎǾŠȌŜƴƝƳ ǎƭǳƴŜőƴŞƘƻ ŘƴŜΦ hōőŜǊǎǘǾŜƴƛ ƪǌƛǑǙłƭƻǾŠ őƛǎǘƻǳ ǾƻŘƻǳΣ ƧǎƳŜ ǇƻƪǊŀőƻǾŀƭƛ ƴŀ 
IƻǊǳ ǎǾΦ YƭƛƳŜƴǘŀΦ ½ŘŜ ǎƛ ŘŠǘƛ ǇǊƻƘƭŞŘƭȅ ƪŀǇƭƛőƪǳ ŀ ȊŀƘǊłƭȅ ƴŀ ȊǾƻƴƪƻƘǊǳΦ ±ǑƛŎƘƴƛ ȊƴŀőƴŠ ǳƴŀǾŜƴƝΣ 
jsme se ŘƻǇǊŀǾƛƭƛ ƪ ƭŜǎƴƝ ŎŜǎǘŠΣ ƪŘŜ ƴŀ ƴłǎ őŜƪŀƭ ƻŘǾƻȊ ŘƻƳǻΦ tǊƻ ŘŠǘƛ ǘƻ ōȅƭ ƴŜȊŀǇƻƳŜƴǳǘŜƭƴȇ 
ȊłȌƛǘŜƪ ǳǇǊƻǎǘǌŜŘ ƪǊłǎƴŞ ǇǌƝǊƻŘȅΦ  

7. 5ƴŜ муΦуΦнлмт ǇƻǌłŘŀƭŀ YǳƭǘǳǊƴƝ ƪƻƳƛǎŜ ǾŜ /ƘǾŀƭƴƻǾŠ ƪǊŜŀǘƛǾƴƝ ǘǾƻǌŜƴƝΦ ±ȇǊƻōŀ ȊǾƝǌłǘŜƪ Ȋ ƴŀǑƛŎƘ 
ƭŜǎǻ ŀ ǇƻƭƝΣ ōȅƭŀ ƴŜƧŜƴ ǇǊƻ ŘŠǘƛΣ ŀƭŜ ƛ ŘƻǎǇŠƭłƪȅΦ ±ȅǳȌƛƭƛ ƧǎƳŜ Ǉǌƛ ǘƻƳ ƪǳǎȅ ŘǌŜǾŀΣ ǇŜǌƝΣ ǾŠǘǾƛőƪȅ 
ǎǘǊƻƳǻΣ ƭȇƪƻ ŀ ƪƴƻŦƭƝƪȅΦ tƻǳȌƛƭƛ ƧǎƳŜ ǘŜƳǇŜǊƻǾŞ ōŀǊǾȅ ŀ ǘŀǾƴƻǳ ǇƛǎǘƻƭƛΦ ¦Ǿŀǌƛƭƛ ƧǎƳŜ ǎƛ ǘŜǇƭȇ őŀƧ ŀ 
ȊŀǘƻǇƛƭƛ Ǿ ƪŀƳƴŜŎƘΦ 5Ɲƭƪƻ ǎŜ ŘŠǘŜƳ ǇƻŘŀǌƛƭƻ ŀ ƭŜǎƴƝ ȊǾƝǌłǘƪŀ ƧǎƳŜ ǾȅǎǘŀǾƛƭƛ  ǾŜ ǾȇƭƻȊŜ ƳƝǎǘƴƝƘo 
ƻōŎƘƻŘǳΦ 5Šǘƛ ƛ ŘƻǎǇŠƭƝ Ƨǎƻǳ ƳƻŎ ǑƛƪƻǾƴƝΧJ 

8. V sobotu 18. 11. 2017 ǎƛ ƳƛƭƻǾƴƝŎƛ ǇǌƝƧŜƳƴŞ ƳǳȊƛƪȅΣ ŘƻōǊŞƘƻ ƧƝŘƭŀ ŀ ǇƛǘƝ ǇǌƛǑƭƛ ƴŀ ǎǾŞΦ tƻǌŀŘŀǘŜƭŞ 
ƴłƳ ǘŜƴǘƻƪǊłǘ ǇǌƛǇǊŀǾƛƭƛ ǇƻǎŜȊŜƴƝ ǎ ŎƛƳōłƭƻǾƻǳ ƳǳȊƛƪƻǳ ǎ ǇǊƛƳłǑŜƳ ½ŘŜƶƪŜƳ WƻǎȊƻǳΦ  tƻŘłǾŀƭŀ 
ǎŜ ǇŜőŜƴł {ǾŀǘƻƳŀǊǘƛƴǎƪł Ƙǳǎŀ ǎ őŜǊǾŜƴȇƳ ŀ ōƝƭȇƳ ȊŜƭƝƳ ŀ ƪƴŜŘƭƝƪȅΦ hŎƘǳǘƴłǾŀƭƻ ǎŜ 
ƳƭŀŘŞ  αaŀǊǘƛƴǎƪŞ ǾƝƴƻάΦ ½ǇŜǎǘǌŜƴƝƳ ŎŜƭŞƘƻ ƻŘǇƻƭŜŘƴŜ ōȅƭƛ α ǑƻƘŀƧƛ Ȋ YȅƧƻǾŀάΣ ƪǘŜǌƝ ǇǌƛƧŜƭƛ 
ƎǊŀǘǳƭƻǾŀǘ LƴƎΦ hƭŘǌƛŎƘǳ IŜǊƻŘƪƻǾƛΣ ƪ ƧŜƘƻ ȌƛǾƻǘƴƝƳǳ ƧǳōƛƭŜǳΦ 
{ƪǾŠƭƻǳ ǾŜőŜǌƛ  ǇǌƛǇǊŀǾƛƭȅ ŘǾŠ ƻōŠǘŀǾŞ ȌŜƴȅΣ ǇΦ aŀǊŎŜƭŀ ¿ǻǊƪƻǾł ŀ ǇΦ WŀǊƳƛƭŀ aƭőƻŎƘƻǾłΣ ƪǘŜǊȇƳ 
ǇŀǘǌƝ ǾŜƭƪŞ ǇƻŘŠƪƻǾłƴƝΦ { ǇǌƝǇǊŀǾƻǳ ŀ ǵƪƭƛŘŜƳ ǇƻƳƻƘƭȅ ǇΦ WŀǊƳƛƭŀ [ƻǾŜŎƪł ŀ ǇΦ hƭƎŀ CŜǊŘǳǎƻǾłΣ 
ǊƻǾƴŠȌ ƧƛƳ ŘŠƪǳƧŜƳŜΦ !ǘƳƻǎŦŞǊŀ ōȅƭŀ ōłƧŜőƴłΣ ƘƻǎǘŞ ǎŜ ŘƻōǌŜ ōŀǾƛƭƛ ŀ ǇŜǾƴŠ ǾŠǌƝƳŜΣ ȌŜ ōȅƭƛ 
ǾǑƛŎƘƴƛ ǎǇƻƪƻƧŜƴƛ.   

 
bŀ ȊłǾŠǊ ǳǾŜŘŜƴȇŎƘ ŀƪŎƝΣ ōȅŎƘ ǊłŘ ǇƻŘŠƪƻǾŀƭ YǳƭǘǳǊƴƝ ƪƻƳƛǎƛ Ǉǌƛ h¨ /ƘǾŀƭƴƻǾ-[ƝǎƪȅΦ tǌŜŘŜǾǑƝƳ ǇŀƴƝ 

WŀǊƳƛƭŜ aƭőƻŎƘƻǾŞΣ ƪǘŜǊł ǾǑŜŎƘƴȅ ŀƪŎŜ ǊŜŀƭƛȊǳƧŜΣ ǘŀƪŞ Ǉŀƴǳ Wŀƴǳ aŜƭƛŎƘŀǊƻǾƛ ŀ ǇŀƴƝ ±ƭŀǎǘŠ /ǳǇłƪƻǾŞ 

za pomoc s ǇǌƝǇǊŀǾƻǳΦ 5ŠƪǳƧŜƳŜ ǘŀƪŞ ǇΦ aƎǊΦΣ .ŎΦ aŀǊƛƛ {ƻōƻǘƪƻǾŞΣ Ȋŀ  ŘƻǇǊƻǾƻŘ ƴŀ ƪƭŀǾƝǊ ŀ ƻǊƎŀƴƛȊŀŎƛ 

ƘǳŘŜōƴƝƘƻ ǾȅǎǘƻǳǇŜƴƝ ǎ ŘŠǘƳƛΦ 
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Wǎƻǳ ƳŜȊƛ ƴłƳƛ ƻōŠǘŀǾƝ ƻōőŀƴŞΥ ǇΦ WŀǊƳƛƭŀ [ƻǾŜŎƪłΣ ǇΦ h. YƻƴŜőƴłΣ ǇΦ h. CŜǊŘǳǎƻǾł ŀ ǇΦ t.  wŜǾŀȅΣ ƪǘŜǌƝ 

Ƨǎƻǳ ǊƻǾƴŠȌ ƻŎƘƻǘƴƛ ǇƻƳƻŎƛΣ ƪŘȅȌ ƧŜ ǘǌŜōŀΦ tƻŘŠƪƻǾŀǘ ǎŜ ǇŀǘǌƝ ǘŀƪŞ ŘǾŠƳŀ ȊŀǎǘǳǇƛǘŜƭǻƳ hōŎŜ 

Chvalnov-[ƝǎƪȅΥ ǇΦ aŀǊŎŜƭŜ ¿ǻǊƪƻǾŞ ŀ ǇΦ YŀǊƭƻǾƛ {ƻōƻǘƪƻǾƛΣ ƪǘŜǌƝ ŀƪǘƛǾƴŠ ǇƻƳłƘŀƧƝ Ǉǌƛ ƪŀȌŘŞ ŀƪŎƛΣ ƪǘŜǊł 

ǎŜ ƪƻƴłΦ !ƪǘƛǾƛǘ Ǿ ǊƻŎŜ нлмт ōȅƭƻ ŘŀƭŜƪƻ ǾƝŎŜΣ ǳǾŜŘƭƛ ƧǎƳŜ ƧŜƴ ƴŠƪǘŜǊŞΦ ½ŀ ŎŜƭƻǳ ŘƻōǳΣ Ŏƻ ƪǳƭǘǳǊƴƝ ƪƻƳƛǎŜ 

ŦǳƴƎǳƧŜΣ ƧŜ ǘƻ ƪǳǎ ǇǊłŎŜΦ YŀȌŘł ŀƪŎŜ ǾȅȌŀŘǳƧŜ ƘƻŘƴŠ ǵǎƛƭƝΣ ǎǇƻǳǎǘǳ őŀǎǳΣ ǘŀƪΣ ŀōȅ ōȅƭƛ ƻōőŀƴŞ ǎǇƻƪƻƧŜƴƛΦ 

WŜ ƴŀ ƳƝǎǘŠ ǾȅȊǾŜŘƴƻǳǘ ǎƪǾŠƭŞ ƴłǇŀŘȅ ŀ ƪǊŜŀǘƛǾƛǘǳ ǇΦ WŀǊƳƛƭȅ aƭőƻŎƘƻǾŞΣ ōŜȊ ȊōȅǘŜőƴŞƘƻ ǾȅƴŀƭƻȌŜƴƝ 

ŦƛƴŀƴőƴƝŎƘ ǇǊƻǎǘǌŜŘƪǻ ƻōŎŜΦ  

V ŘƴŜǑƴƝ ǳǎǇŠŎƘŀƴŞ ŘƻōŠ ƧŜ ǾȊłŎƴŞΣ ǎŜƧƝǘ ǎŜ ǎ ǇǌłǘŜƭƛ ŀ ǎƻǳǎŜŘȅ ǳ ǊǻȊƴȇŎƘ ŀƪŎƝΦ tƻōŀǾƛǘ ǎŜ ŀ ǇǊƻȌƝǘ ƧŜ 

ǎǇƻƭŜőƴŠΦ tǊƻǘƻ ǘǳ ǇǌŜŎƛ ȌƛƧŜƳŜΗ                                                                                                

       ƪǳƭǘǳǊƴƝ ƪƻƳƛǎŜ ŀ ǎǘŀǊƻǎǘŀ ƻōŎŜ 

 

 

tƭłƴƻǾŀƴŞ ƪǳƭǘǳǊƴƝ ŀƪŎŜ   

1.12.2017 ς YǌŜǎƭƻ ǇǊƻ Ƙƻǎǘŀ ς v мт ƘƻŘƛƴ ǳǾƝǘłƳŜ ǾȊłŎƴŞƘƻ ƘƻǎǘŀΣ 
Ǉƻǎƭŀƴƪȅƴƛ ŜǾǊƻǇǎƪŞƘƻ ǇŀǊƭŀƳŜƴǘǳ ǇΦ aƛŎƘŀŜƭǳ ~ƻƧŘǊƻǾƻǳΦ tǌƛƧřǘŜ ƴŀ 
ƪǳǎ ǌŜőƛ ŀ ōŜƭƎƛŎƪŞ ǇǊŀƭƛƴƪȅΦ tƻǌłŘł ƪǳƭǘǳǊƴƝ ƪƻƳƛǎŜ Ǉǌƛ h¨Φ 
 
2.12.2017 ς wƻȊǎǾƝŎŜƴƝ ǾłƴƻőƴƝƘƻ ǎǘǊƻƳǳ  - v мс ƘƻŘƛƴ ǳ h¨ ǾŜ 
/ƘǾŀƭƴƻǾŠΦ 5Šǘƛ ǇǌŜŘƴŜǎƻǳ ōłǎƴƛőƪȅ ŀ ȊŀƘǊŀƧƝ ƴŀ ƘǳŘŜōƴƝ ƴłǎǘǊƻƧŜΦ 
tǊƻ ȊŀƘǌłǘƝ ōǳŘŜ ǇƻŘłƴ ǘŜǇƭȇ őŀƧ ŀ ŀŘǾŜƴǘƴƝ ǇŜǊƴƝőƪȅΦ tƻǌłŘł ƪǳƭǘǳǊƴƝ 
ƪƻƳƛǎŜ Ǉǌƛ h¨Φ 

5.12.2017 ς aƛƪǳƭłǑ ς spolu s ŀƴŘŠƭŜƳ ŀ őŜǊǘŜƳ ŘƻǊŀȊƝ Ǿ ǇƻŘǾŜőŜǊƴƝŎƘ ƘƻŘƛƴłŎƘ ƛ Řƻ ƴŀǑƝ ƻōŎŜ ŀ 
ōǳŘƻǳ ƴŀǾǑǘŠǾƻǾŀǘ ƴŀǑŜ ŘƻƳƻǾȅΦ 5Šǘƛ ǎŜ ƳƻƘƻǳ ǘŠǑƛǘ ƴŀ ŘłǊŜőƪȅΣ ǇƻƪǳŘ ǎƛ ƧŜ ƻǾǑŜƳ ȊŀǎƭƻǳȌƛƭȅΚ 
tƻǌłŘł ƪǳƭǘǳǊƴƝ ƪƻƳƛǎŜ ǎǇƻƭǳ ǎ h¨Φ 

25.12.2017 ς оΦ ¿ƛǾȇ BŜǘƭŞƳ ς v мр ƘƻŘƛƴ ǇǌŜŘ YǳƭǘǳǊƴƝƳ domem ve 
/ƘǾŀƭƴƻǾŠΦ ±ȅǎǘƻǳǇŜƴƝ ƳƝǎǘƴƝŎƘ ŘŠǘƝ ŀ ƻōőŀƴǻΣ ƪǘŜǌƝ ǎŜƘǊŀƧƝΣ Ŏƻ ǎŜ 
ǳŘłƭƻ Ǿ ŘłǾƴŞƳ ǾŠƪǳ Ǿ .ŜǘƭŞƳŠ ŀ ǎǇƻƭŜőƴŠ ǎƛ ȊŀȊǇƝǾłƳŜ ǾłƴƻőƴƝ 
ƪƻƭŜŘȅΦ aǻȌŜǘŜ ǎŜ ƻǇŠǘ ǘŠǑƛǘ na teplou  ƘǊŀŎƘƻǾƪǳΣ őŀƧ ŀ ǎǾŀǌłƪΦ 5Šǘƛ ǎŜ 
ǇƻǘŠǑƝ ǎ ȌƛǾȇƳƛ ȊǾƝǌłǘƪȅΦ tƻǌłŘł h¨ ǾŜ ǎǇƻƭǳǇǊłŎƛ ǎ ƪǳƭǘǳǊƴƝ ƪƻƳƛǎƝΦ 

27.1.2018 ς CŀǊƴƝ ǇƭŜǎ -  v YǳƭǘǳǊƴƝƳ ŘƻƳŠ ǾŜ /ƘǾŀƭƴƻǾŠΦ ½ŀőłǘŜƪ Ǿ мфΦол ƘƻŘƛƴΣ ƪ ǘŀƴŎƛ ŀ ŘƻōǊŞ 
ȊłōŀǾŠ  ƘǊŀƧŜ 5I ±ƻŘŠƴƪŀΦ tƻǌłŘł yƝƳǎƪƻƪŀǘƻƭƛŎƪł ŦŀǊƴƻǎǘ Chvalnov. 
 

 

Iŀǎƛőƛ ƘƻŘƴƻǘƝ ǳǇƭȅƴǳƭȇ Ǌƻƪ нлмт 

  S ōƭƝȌƝŎƝƳ ǎŜ ƪƻƴŎŜƳ Ǌƻƪǳ ǇǌƛŎƘłȊƝ őŀǎΣ ƻƘƭŞŘƴƻǳǘ ǎŜ ŀ ȊƘƻŘƴƻǘƛǘ ǳǇƭȅƴǳƭŞ ƻōŘƻōƝΦ {ōƻǊ ŘƻōǊƻǾƻƭƴȇŎƘ 

Ƙŀǎƛőǻ ǾŜ /ƘǾŀƭƴƻǾŠ-[ƝǎƪłŎƘ Ƴł Ǿ ǎƻǳőŀǎƴŞ ŘƻōŠ он őƭŜƴǻΦ 2ƭŜƴƻǾŞ ǎōƻǊǳ Ǿ ǳǇƭȅƴǳƭŞƳ ǊƻŎŜ ƳƛƳƻ 

ǇǊƻƘƭǳōƻǾłƴƝ ȊƴŀƭƻǎǘƝ ŀ ǎƪƭłŘłƴƝ ȊƪƻǳǑŜƪ αIŀǎƛő LLLάΣ ƻǊƎŀƴƛȊƻǾŀƭƛ ǊǻȊƴŞ ŀƪŎŜΦ ± lednu to ōȅƭƻ ȊŀƧƛǑǘŠƴƝ 

¢ǌƝƪǊłƭƻǾŞ ǎōƝǊƪȅΣ Ǿ ǵƴƻǊǳ ƻǎǘŀǘƪƻǾȇ ǇǊǻǾƻŘ ǎ ǾŜőŜǊƴƝƳ ǇƻǎŜȊŜƴƝƳ ŀ ǇƻŎƘƻǾłƴƝƳ .ŀǎȅΦ bŀ ƪƻƴŎƛ Řǳōƴŀ 

ǎŜ ƪƻƴŀƭƻ ǎǘŀǾŠƴƝ ƳłƧŜ, ŀ ǇǊƻǘƻȌŜ ƳłƧƪǳ ƭŜǘƻǎ ƴƛƪŘƻ ƴŜǳƪǊŀŘƭΣ ǘŀƪ ǇǊƻōŠƘƭƻ ƛ ƪłŎŜƴƝ ǎŜ ǎƻǳǎŜŘǎƪȇƳ 

ǇƻǎŜȊŜƴƝƳΦ YƻƴŎŜƳ őŜǊǾƴŀ ƧǎƳŜ ǳǎǇƻǌłŘŀƭƛ ǘŀƴŜőƴƝ ȊłōŀǾǳ αőŜǊǾƴƻǾƻǳ ƴƻŎά ƴŀ ƪǘŜǊŞ ƪ tanci i 

ǇƻǎƭŜŎƘǳ ƘǊłƭ aΦ tǊƻŎƘłȊƪŀΦ ± őŜǊǾƴǳ ƧǎƳŜ ǇƻǌłŘŀƭƛ ƴŀ ƘǌƛǑǘƛ ǾŜ /ƘǾŀƭƴƻǾŠ ƧƛȌ Ǉłǘȇ ǊƻőƴƝƪ αbŜǘǊŀŘƛőƴƝ 

ǎƻǳǘŠȌŜ ǇǊƻ ƴŜǳǇǊŀǾŜƴŞ ǎǘǊƻƧŜ t{-8 a PS-мнάΦ [Ŝǘƻǎ ǎŜ ǇƻǇǊǾŞ ǎƻǳǘŠȌƛƭƻ ƻ αtǳǘƻǾƴƝ ǇƻƘłǊ ǎǘŀǊƻǎǘȅ 

{5IάΦ ¢ŀǘƻ ǎƻǳǘŠȌ ǎŜ ƪƻƴŀƭŀ Ȋŀ ŦƛƴŀƴőƴƝ ǇƻŘǇƻǊȅ ½ƭƝƴǎƪŞƘƻ ƪǊŀƧŜ ŀ a!{ IǌƝōŠŎƝ ƘƻǊȅΦ   ± ƴŀǑŜƳ ǎōƻǊǳ 
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ƧŜ ǾŜƭƳƛ ŀƪǘƛǾƴƝ ǎǇƻǊǘƻǾƴƝ ŘǊǳȌǎǘǾƻΣ ƪǘŜǊŞ ǎŜ ǵőŀǎǘƴƝ ƘŀǎƛőǎƪȇŎƘ ǎƻǳǘŠȌƝ Ǿ ƻƪǊŜǎŜŎƘ YǊƻƳŠǌƝȌ ŀ ¦ƘŜǊǎƪŞ 

IǊŀŘƛǑǘŠΦ ± ǳǇƭȅƴǳƭŞ ǎǇƻǊǘƻǾƴƝ ǎŜȊƽƴŠ ƳŠƭƻ ǎǇƻǊǘƻǾƴƝ ŘǊǳȌǎǘǾƻ оф ǎǘŀǊǘǻ ƴŀ оп ǎƻǳǘŠȌƝŎƘ Ǿ ǇƻȌłǊƴƝƳ 

ǵǘƻƪǳΦ ½ ǘƻƘƻǘƻ Ǉƻőǘǳ ǎǘŀǊǘǻ ȊƝǎƪŀƭƛ у ǇǊǾƴƝŎƘ ƳƝǎǘΣ р ŘǊǳƘȇŎƘΣ н ǘǌŜǘƝΣ н őǘǾǊǘł ŀ н Ǉłǘł ƳƝǎǘŀΦ ½ŀ ŎŜƭȇ 

ǳǇƭȅƴǳƭȇ Ǌƻƪ ǇƻǳȊŜ ǘǌƛƪǊłǘ ƴŜŘƻƪƻƴőƛƭƛΦ ± ǊłƳŎƛ ƻƪǊǎƪǳ ƻōǎŀŘƛƭƛ мΦ ƳƝǎǘƻ Ǿ ǇƻȌłǊƴƝƳ ǵǘƻƪǳΣ ŀ Ǿ ōŠƘǳ 

ƧŜŘƴƻǘƭƛǾŎǻ ƴa 100 m s ǇǌŜƪłȌƪŀƳƛ Ǉŀǘǌƛƭƻ ƴŀǑƛƳ ƘƻŎƘǻƳ ǇǊǾƴƝŎƘ ǇŠǘ  ƳƝǎǘΦ bŀ ƻƪǊŜǎƴƝ ǎƻǳǘŠȌƛ Ǿ IǳƭƝƴŠ 

ǎƪƻƴőƛƭƛ Ǉƻ ŘǊƻōƴŞƳ ȊŀǾłƘłƴƝ ǾŜ ǑǘŀŦŜǘŠΣ ƴŀ рΦ ƳƝǎǘŠ Ȋ ŘŜǾƝǘƛ ǵőŀǎǘƴƝƪǻΦ ± ǎƻǳǘŠȌƛ ƧŜŘƴƻǘƭƛǾŎǻ ƴŀ млл Ƴ 

ƻōǎŀŘƛƭƛ сΦ ŀ тΦ ƳƝǎǘƻ ȊŜ пн ǎǘŀǊǘǳƧƝŎƝŎƘΦ bŀ ƪǊŀƧǎƪŞ ǎƻǳǘŠȌƛ ƻ α½ƭŀǘȇ ǇƻƘłǊ ƘŜƧǘƳŀƴŀ ½ƭƝƴǎƪŞƘƻ ƪǊŀƧŜάΣ 

ƪǘŜǊł ǎŜ ƪƻƴŀƭŀ Ǿ ƻƪǊŜǎŜ ±ǎŜǘƝƴ Ȋŀ ǾŜƭƳƛ ŎƘƭŀŘƴŞƘƻ ǇƻőŀǎƝ ŀ ǾȅǘǊǾŀƭŞƘƻ ŘŜǑǘŠ ǎƪƻƴőƛƭƛ Ǉƻ ǇǊƻōƭŞƳǳ 

s ǇǊƻǳŘƴƛŎƝ ƴŀ ммΦ ƳƝǎǘŠ Ȋ 16 ǵőŀǎǘƴƝƪǻΦ ± ƭŜǘƻǑƴƝƳ ǊƻŎŜ ǎƛ ƴŠƪǘŜǌƝ ƧŜŘƴƻǘƭƛǾŎƛ ǾȅȊƪƻǳǑŜƭƛ ǎƻǳǘŠȌ ¢C! ƻ 

ȌŜƭŜȊƴŞƘƻ ƘŀǎƛőŜΦ ¢ŀǘƻ ǎƻǳǘŠȌ ƧŜ ǾŜ ǎǾŞ ǇƻŘǎǘŀǘŠ ǎƛƭƻǾȇ ǾƝŎŜōƻƧ, Ǉǌƛ ƪǘŜǊŞƳ ǎƛ ǎƻǳǘŠȌƝŎƝ ǎłƘƴŜ ŀȌ ƴŀ Řƴƻ 

ǎǾȇŎƘ ŦȅȊƛŎƪȇŎƘ ǎƛƭΦ ± ǘŞǘƻ ǎƻǳǘŠȌƛ ǾȅŘǊȌŜƭƛ ƴŀǑƛ ōƻǊŎƛ ŀȌ Řƻ ŎƝƭŜΣ ƛ ƪŘȅȌ ƴŠƪǘŜǌƝ ƧŜƴ ǎ ǾŜƭƛƪȇƳ 

ǎŜōŜȊŀǇǌŜƴƝƳΦ {ǇƻǊǘƻǾƴƝ ŘǊǳȌǎǘǾƻ Ƙŀǎƛőǻ ŘƻǎłƘƭƻ Ǿ ƭŜǘƻǑƴƝ ǎŜȊƽƴŠ ƴŜƧƭŜǇǑƝŎƘ ǾȇǎƭŜŘƪǻ Ȋŀ ǎǾƻǳ 

ƧŜŘŜƴłŎǘƛƭŜǘƻǳ Řƻōǳ ǘǊǾłƴƝΦ Y ŘƻǎŀȌŜƴƝ ǘŀƪƻǾȇŎƘ ǾȇǎƭŜŘƪǻ ƧŜ ǇƻǘǌŜōŀ ƳƝǘ ŘƻōǊƻǳ ŦȅȊƛŎƪƻǳ ǇǌƝǇǊŀǾǳΣ 

ƪǾŀƭƛǘƴƝ ǘŜŎƘƴƛƪǳ ŀ ǾȅōŀǾŜƴƝΣ ƪǘŜǊŞ ǎǘƻƧƝ ǎǇƻǳǎǘǳ ǇŜƴŠȊΦ ½ŘŜ ƧŜ ȊŀǇƻǘǌŜōƝ ǇƻŘŠƪƻǾŀǘ ƻōŎƛ Ȋŀ ǾǎǘǌƝŎƴȇ 

ǇǌƝǎǘǳǇΣ ƪŘȅ ǇƻǎƪȅǘƻǾŀƭŀ Ǿ ǇǊǻōŠƘǳ ŎŜƭŞƘƻ Ǌƻƪǳ ŀǳǘƻ ǎ ǾƻȊƝƪŜƳ ƪ ǇǌŜǇǊŀǾŠ ƴŀ ƧŜŘƴƻǘƭƛǾŞ ȊłǾƻŘȅΦ ! 

v ǌƝƧƴǳ ōȅƭŀ ƘŀǎƛőǻƳ Ǉƻǎƪȅǘƴǳǘŀ ŘƻǘŀŎŜ ƴŀ ȊŀƪƻǳǇŜƴƝ ƴƻǾȇŎƘ ƪǾŀƭƛǘƴƝŎƘ ƘŀŘƛŎ ŀ ǇǊƻǳŘƴƛŎ ǇǊƻ ǇǌƝǑǘƝ 

ǎŜȊƽƴǳΦ 5łƭŜ ǇŀǘǌƝ ǇƻŘŠƪƻǾłƴƝ 

ǾǑŜƳ ǎǇƻƴȊƻǊǻƳΣ ƧƳŜƴƻǾƛǘŠ 

5ǌŜǾƻǇƻŘƴƛƪ IŀǳǎƴŜǊ ǎΦǊΦƻΦΣ 

Dog School Chvalnov, 

ŎǳƪǊłǊƴŀ 5ƻōǊƻǘȅ ǳ ŎŜǎǘȅΣ 

ǎƻǳƪǊƻƳȇ ȊŜƳŠŘŠƭŜŎ ±ƭŀǎǘƛƳƛƭ 

bƻǾłƪΣ ȊłƳŜőƴƛŎǘǾƝ aƛƭƻǎƭŀǾ 

{ƳƻƭƛƴƪŀΣ ǘŜǎŀǌǎǘǾƝ tŜǘǊ [ƛǑƪŀ ŀ 

firma Energoflex s.r.o. Bez 

jejich podpory bychom nebyli 

ǎŎƘƻǇƴƛ ȊŀƧƛǎǘƛǘ ǵǇǊŀǾǳ ǎǘǊƻƧŜ 

ƴŀ ŘŀƭǑƝ ȊǾȇǑŜƴƝ ǾȇƪƻƴǳΦ !ōȅ 

v ǇǌƝǑǘƝƳ roce, kdy si budeme 

ǇǌƛǇƻƳƝƴŀǘ мнл ƭŜǘ ƻŘ ȊŀƭƻȌŜƴƝ 

ǎōƻǊǳΣ ōȅƭȅ ǾȇǎƭŜŘƪȅ ƧŜǑǘŠ ƻ 

ƴŠŎƻ ƭŜǇǑƝΦ bŀ ǇǌƛƭƻȌŜƴŞ 

ŦƻǘƻƎǊŀŦƛƛ ƧŜ ŎŜƭŞ ǎǇƻǊǘƻǾƴƝ ŘǊǳȌǎǘǾƻ ǎŜ ǎōƝǊƪƻǳ ǇƻƘłǊǻ ŀ ŘƛǇƭƻƳǻ Ȋŀ Ǌƻƪ нлмтΦ tƻƪǳŘ ǎƛ ŎƘŎŜǘŜ ǎōƝǊƪǳ 

ǇǊƻƘƭŞŘƴƻǳǘ ƴŀ ǾƭŀǎǘƴƝ ƻőƛΣ ōǳŘŜ ƪ ǾƛŘŠƴƝ ƴŀ ǇǊƻǎƛƴŎƻǾŞƳ ǾŜǌŜƧƴŞƳ ȊŀǎŜŘłƴƝ ƻōŜŎƴƝƘƻ ȊŀǎǘǳǇƛǘŜƭǎǘǾŀΦ   

                         !ƭƻƛǎ [ƛǑƪŀ ƳƭΦ ǎǘŀǊƻǎǘŀ {5I 

 

 

 

 

Zpravodaj obce Chvalnov-[Ɲǎƪȅ ǾȅŎƘłȊƝ Ǿ ƴłƪƭŀŘǳ м2л ǾȇǘƛǎƪǻΣ ȊŘŀǊƳŀΦ ±ȅŘłǾł hōŜŎ /ƘǾŀƭƴƻǾ-[ƝǎƪȅΣ  Chvalnov 68,         

тсу лр YƻǊȅőŀƴȅΣ L2 ллнутнтл Φ ½ŀ ƻōǎŀƘ ƻŘǇƻǾƝŘł ǎǘŀǊƻǎǘŀ ƻōŎŜ LƴƎΦ ½ŘŜƴŠƪ [ŜƘƪƻȌƛǾΣ  e-mail obec@chvalnovlisky.cz. 
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hōƴƻǾŀ ƪǌƝȌŜ Ǿ [ƝǎƪłŎƘ 

±ȇƭŜǘ ŘŠǘƝ Řƻ tǊŀƘȅ 

aǳȊƛƪłƭ ¢ǌƛ ōǊŀǘǌƛ 

IǊƪłƴƝ Ǿ [ƝǎƪłŎƘ 

         

      
 

 

  

Hody 2017 

aŜŘǾŠŘƝ ǎƻǳǘŠǎƪŀ wŀƪƻǳǎƪƻ 

±ȇǑƭŀǇ na Cimburk 

{ǾŀǘƻƳŀǊǘƛƴǎƪł Ƙǳǎŀ 


